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КХЛ как организация 
 

Югра, Лада и Северсталь покинут КХЛ? (Sports.ru/tribuna) 
Вопрос о сокращении КХЛ был поставлен еще в мае, в день закрытия сезона 
2016-2017. Председатель правления КХЛ Дмитрий Чернышенко объявил о том, 
что по итогам нынешнего сезона Лигу покинут еще два клуба. 

перейти к статье 

Отголоски рейтинга КХЛ. Все, что нужно знать о походе на хоккей 
(Чемпионат.com) 
Билетные решения, технологии и ценовая политика клубов КХЛ в инфографике. 

перейти к статье 

Дарья Миронова: "Мужчины, учитесь у Ковальчука, как носить свою жену 
на руках!" (Maximonline.ru) 
Звезда хоккейных эфиров Дарья Миронова дала интервью MAXIM - об 
Олимпиаде, плей-офф КХЛ и непростой судьбе девушек в самом мужском виде 
спорта. 

перейти к статье 

"Йокерит" - ЦСКА: сухая серия Сорокина прервалась на 214-й минуте 
(Чемпионат.com) 
Во втором периоде третьего матча серии плей-офф между финским 
"Йокеритом" и московским ЦСКА (0-2) хозяевам удалось открыть счет 
благодаря заброшенной шайбе Олли Палолы.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Почему был отменен гол "Локомотива" в ворота СКА (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
На 8-й минуте третьего матча серии полуфинала Западной конференции 
"Локомотив" - СКА арбитры после долгого видеопросмотра отменили гол 
защитника ярославцев Якуба Накладала. 

перейти к статье 

Дмитрий Квартальнов: "Отмененный гол? На него указывали тренеры 
СКА, а это же не челлендж" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Главный тренер "Локомотива" Дмитрий Квартальнов после поражения от СКА 
(0:2) в третьем матче полуфинала Западной конференции Кубка Гагарина не 
стал комментировать эпизод с незасчитанной шайбой в ворота армейцев.  

перейти к статье 

Олег Знарок: В любой команде есть симулянты (Советский спорт) 
Главный тренер СКА Олег Знарок - о второй победе своей команды в третьем 
матче серии против ярославского "Локомотива".  



 

 

перейти к статье 

В ворота СКА отменили шайбу. Похоже, судьи были правы 
(Sports.ru/tribuna) 
Хоккеисты "Локомотива" забросили шайбу в середине первого периода 
третьего матча против СКА.  

перейти к статье 

Гол у ярославцев украли! Разбор спорного момента в матче "Локомотива" 
со СКА (Советский спорт) 
Обозреватель "Советского спорта" Дмитрий Пономаренко рассуждает о 
формально верном, но из-за этого еще более абсурдном решении арбитров.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 
Дальневосточные итоги КХЛ (Allhockey.ru/forum/blog) 
Закончен очередной сезон КХЛ для самых восточных команд! "Красная Звезда", 
"Адмирал" и "Амур" по очереди сыграли свои последние матчи, и получилось у 
них все по разному.  

перейти к статье 

Сергей Гомоляко: затянется серия "Салават" - "Трактор" (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Первые игры 1/2 плей-офф конференций розыгрыша Кубка Гагарина уже 
стартовали. Хоккейный эксперт Сергей Гомоляко поделился впечатлениями от 
полуфинальных матчей.  

перейти к статье 

Александр Пашков: "Ярославлю помешали пауза и "синдром Секстона" 
(Russia-hockey.ru) 
О четвертьфиналах розыгрыша Кубка Гагарина-2018 - для Russia-Hockey.ru - 
олимпийский чемпион, знаменитый советский голкипер и тренер  

перейти к статье 

Ковальчук взял Ярославль. СКА повел 2-1 в серии с "Локомотивом" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Дубль Ильи Ковальчука принёс важную победу СКА в Ярославле – KHL.ru 
рассказывает о третьем матче серии.  

перейти к статье  

Нервы на пределе. СКА удалялся, но все равно победил (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
В Ярославле состоялся крайне напряженный матч, в котором Сергей Плотников 
был удален до конца игры, а Илья Ковальчук едва не ввязался в драку. 

перейти к статье 

Кино Знарка. Отменить гол и убрать Ковальчука, чтобы победить 
(Чемпионат.com) 
Ковальчук в огне: пародия, удаление, перерыв и дубль. 

перейти к статье 



 

 

"Локомотив" проиграл, но не струсил. Почему Квартальнов заслуживает 
похвалы (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Дистиллированный Запад наконец-то забурлил. Вялое течение плей-офф в 
конференции нарушил Дмитрий Квартальнов со своим "Локомотивом". 

перейти к статье 

ЦСКА бил Ряме, а надо было Палолу. Как "Йокерит" вернулся в серию 
(Чемпионат.com) 
Два больших штрафа, четыре номинальных защитника к концу матча - через 
это прошли "джокеры". 

перейти к статье 

Палола расколдовал Сорокина. Первое поражение ЦСКА в текущем плей-
офф (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
ЦСКА впервые проиграл в нынешнем плей-офф, Олли Палола прервал сухую 
серию Ильи Сорокина - все о третьем матче полуфинала Западной 
конференции. 

перейти к статье 

Андрей Назаров: "Нижнекамск идет курсом Пхенчхана" (Russia-hockey.ru) 
Главный тренер "Нефтехимика" - о планах своей команды и победе дочернего 
клуба МХЛ "Реактор" над "Стальными лисами", для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Сушинский будет лично информировать Буркова о делах "Авангарда" 
(РИА ОмскИнформ (omskinform.ru)) 
Сушинский будет лично информировать Буркова о делах "Авангарда"  

перейти к статье 

Строительство омской академии ХК "Авангард" идет по плану (РИА 
Новости) 
Строительство межрегиональной хоккейной академии ХК "Авангард" в Омске 
идет в соответствии с планом, после ввода в эксплуатацию центральный 
комплекс академии "Авангард" будет лучшим подобным объектом в России. 

перейти к статье 

Герман Титов: "Хочу, чтобы хоккеисты "Авангарда" играли, как звено 
Ларионова" (Спорт экспресс) 
"Авангард" покинул Кубок Гагарина в первом раунде, уступив в драматичной 
серии "Салавату Юлаеву" (3-4). Главный тренер "ястребов" дал "СЭ" первое 
интервью после вылета из плей-офф. 

перейти к статье 

Валерий Белов: Мы оказались неготовы к отъезду наших прошлогодних 
лидеров (Советский спорт) 
Главный тренер "Витязя" Валерий Белов подвел итоги выступления команды в 
нынешнем сезоне. 

перейти к статье 

Белов: ХК "Витязь" проведет два товарищеских матча с московским 
"Динамо" (Р-Спорт) 



 

 

Хоккеисты подольского "Витязя" завершат сезон-2017/18 двумя контрольными 
матчами против московского "Динамо" и товарищеской игрой с болельщиками, 
сообщил главный тренер подмосковного клуба Валерий Белов. 

перейти к статье 

Тренер "Витязя" Белов: Афиногенов, несомненно, готов провести еще 
сезон в КХЛ (Р-Спорт) 
Хоккеист подмосковного "Витязя" Максим Афиногенов, которому в сентябре 
исполнится 39 лет, несомненно, полностью готов отыграть еще один сезон в 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), заявил главный тренер подольской 
команды Валерий Белов. 

перейти к статье 

Обзор дня: Нужно ли молодому вратарю "Магнитки" ехать в "Вашингтон"? 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Нравится, как вице-президент "Металлурга" Геннадий Величкин говорит про 
своего вратаря Илью Самсонова. Мол, не понимаю, как он собирается 
пробиваться в состав, да там три-четыре вратаря в системе. 

перейти к статье 

Кудашова сватают в "Динамо", Воробьев - нарасхват. Каких трансферов 
ждут в КХЛ (Чемпионат.com) 
Кто возглавит "Автомобилист" и где продолжит карьеру Филатов. 

перейти к статье 

Скудра: слухи о моем уходе из "Торпедо" - бред, решение пока не принято 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра опроверг появившуюся в СМИ 
информацию о том, что он точно покинет клуб. 

перейти к статье 

Скудра: слухи о моем уходе из "Торпедо" - бред, решение пока не принято 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра опроверг появившуюся в СМИ 
информацию о том, что он точно покинет клуб. 

перейти к статье 

Экс-игрок "Детройта" Голубовский может стать генменеджером 
нижегородского "Торпедо" (Р-Спорт) 
Бывший хоккеист "Детройт Ред Уингз" Ян Голубовский сообщил РИА Новости, 
что ведет переговоры с нижегородским "Торпедо" о назначении на пост 
генерального менеджера клуба. 

перейти к статье 

Трансферы клубов  
 
Импорт. Новые легионеры для КХЛ (Sports.ru/tribuna) 
Сезон в Континентальной Хоккейной Лиге еще не закончен, в самом разгаре 
плей-офф, но многие команды уже отправились в отпуск, и теперь формируют 
составы на следующий сезон.  

перейти к статье 



 

 

Агент Слепышева подтвердил заинтересованность "Салавата Юлаева" в 
возвращении хоккеиста (ТАСС) 
Слепышев был выбран "Эдмонтоном" на драфте НХЛ 2013 года под общим 88-
м номером 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Президент "Торпедо" У-К: условия договора с "Барысом" нас не 
устраивают (Allhockey (allhockey.ru)) 
Президент "Торпедо" Усть-Каменогорск Николай Проскурин ответил на вопросы 
о договоре с "Барысом", а также о финансовых аспектах: 

перейти к статье 

Разное 
 

Пиратыч из Владивостока мечтает выучиться на классного автослесаря 
(Kp.ru) 
Человек и талисман хоккейного клуба "Адмирал" рассказал "Комсомолке", как 
он произвел фурор на президентских выборах 

перейти к статье 

Гудачек и Странски вызваны в свои сборные для подготовки к ЧМ-2018 
(Чемпионат.com) 
Вратарь "Северстали" Юлиус Гудачек вызван в сборную Словакии для 
подготовки к чемпионату мира - 2018.  

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Югра, Лада и Северсталь покинут КХЛ? (Sports.ru/tribuna, Москва, 19 марта 
2018) 
Вопрос о сокращении КХЛ был поставлен еще в мае, в день закрытия сезона 
2016-2017.Председатель правления КХЛ Дмитрий Чернышенко объявил о том, 
что по итогам нынешнего сезона Лигу покинут еще два клуба. Напомним, что 
новокузнецкий "Металлург" уже лишился места в элитном дивизионе и теперь 
выступает в ВХЛ. 
Вслед за "Кузней" должна была последовать и "Югра", но руководители КХЛ 
дали ханты-мансийцам еще один шанс на то, чтобы исправить ситуацию. Как 
показало время, отсрочка "югорчанам" не помогла. Клуб осел на дне турнирной 
таблице и с 27 набранными очками занимает последнее место в Восточной 
конференции. 
Вторым кандидатом на понижение можно назвать "Ладу". Команда, гремевшая 
в 90-х и начале 2000-х,а также подарившая мировому хоккею множество ярких 
звезд, сейчас не хватает звезд с неба и располагается в турнирной таблице 
чуть выше "Югры". В активе волжского клуба лишь на 4 очка больше чем у 
ханты-мансийцев при таком же количестве проведенных встреч, а шансов на 
плей-офф наплакал. 
Не все так гладко в нынешнем сезоне и у европейских клубов - "Слована" и 
рижского "Динамо". Руководители зарубежных команд уже решились на смену 
главных тренеров по ходу "регулярки". Перемены пошли коллективам на 
пользу, но слабо верится, что коренным образом исправить плачевное 
положение бедствующих клубов и сотворить чудо. Опять же, в условиях 
дефицита времени и скромных финансовых возможностей. 
В числе на претендентов на вылет назывались так же 
"Северсталь","Нефтехимик" и "Витязь". Но, в Череповце и Нижнекамске дела 
сейчас идут в гору. Клубы вышли в плей-офф и не страдают слабой 
посещаемостью. Хоккей на Вологодчине и в Татарстане любят, а значит, жить 
он там будет. По крайней мере, как минимум, еще сезон. 
Таким образом, шансы на то, чтобы покинуть по итогам сезона 2017-2018 КХЛ 
есть сразу у нескольких команд, как у российских так и зарубежных. Но, 
особняком в этом списке все же стоят "Югра" и "Лада". Все свои висты эти 
клубы, уже исчерпали и теперь им остается только ждать решения руководства 
КХЛ, которое может стать для них очень суровым и судьбоносным.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/khlnewsss/1623410.html 

К заголовкам сообщений 

Отголоски рейтинга КХЛ. Все, что нужно знать о походе на хоккей 
(Чемпионат.com, Москва, 19 марта 2018) 
Билетные решения, технологии и ценовая политика клубов КХЛ в инфографике. 
Стратегия развития КХЛ, принятая весной 2017 года, поставила перед клубами 
лиги новые задачи. Чтобы и дальше работать именно в КХЛ, занимать высокие 
позиции в рейтинге клубов лиги, менеджерам необходимо уделять внимание 
работе с болельщиками. Результативность взаимодействия с ними 
равнозначна по весу спортивным достижениям клуба: ТВ-спрос - 15%, 
заполняемость арены - 10%, потенциал локального рынка - 5%, что в сумме и 
дает нам те же 30%, которые приходятся на спортивные результаты. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/khlnewsss/1623410.html


 

 

Специально к Moscow Ticketing Forum, который состоится 21-22 марта на 
стадионе "Открытие Арена", маркетолог и аналитик Вера Кочерова подготовила 
интересные данные по работе клубов КХЛ с болельщиками. 
Идеальный болельщик приобретает клубную атрибутику, просматривает 
выездные матчи команды и постоянно посещает домашние игры, улучшая тем 
самым такие важные для клуба показатели стратегии. Но все начинается с 
посещения хоккейного матча. А что помимо любви к команде может 
сподвигнуть человека пойти на игру? Случайно полученный пригласительный 
или абонемент знакомого, который в этот день не может прийти на матч, 
интересный соперник, хоккеист-звезда в команде противника, значимое клубное 
событие, отмечаемое на матче, - все это должно находить отражение в 
адекватной ценовой политике хоккейного клуба, используемой в билетной и 
абонементной программах. 
Самое оптимальное решение - применение системы динамического 
ценообразования. Однако сейчас этим могут похвастаться только "Йокерит" и 
СКА. Также стоит отметить клубы "Ак Барс", "Металлург" и "Югра" - они 
мотивируют болельщиков заранее приобретать билеты на матчи, повышая в 
день игры их стоимость на 50-100 рублей. 
Среди интересных решений в абонементной программе клубов отметим 
возможность приобретения единого билета (абонемента) в рассрочку. 
Равномерное распределение финансовой нагрузки - прекрасный стимул 
болельщику для того, чтобы провести весь сезон с любимой командой. Также 
внимания заслуживает наличие наборного абонемента ("Ак Барс", "Металлург", 
ХК СКА): в нынешний "век клиента" возможность выбора определенных команд, 
да еще и со свойственной абонементу финансовой выгодой, пожалуй, одно из 
лучших решений для обеспечения высокого уровня заполняемости арены. 
И, конечно, бонусы! Есть масса способов сказать "спасибо" болельщику - 
владельцу абонемента. Уже традиционные: приоритет при покупке билетов на 
игры плей-офф, скидка на абонемент в следующем сезоне, карта болельщика с 
начисленными бонусными баллами (которыми в дальнейшем можно оплатить 
абонемент, атрибутику, билеты или поздравление на видео-кубе во время 
матча). И новые способы, вовлекающие и усиливающие приверженность 
команде: посещение тренировок команды, подарки с автографами игроков и 
участие в закрытых мероприятиях - автограф-сессиях, новогодних праздниках с 
хоккеистами. 
Большое значение имеет доступность информации о стоимости билетов и 
абонементов, о льготах, бонусах и других возможностях. Управление 
информацией обо всех этих элементах имеет не меньшую значимость, чем 
сама ценовая политика и бонусные программы, так как уже на этапе поиска 
необходимых данных у болельщика запускается процесс принятия решения о 
покупке билета или абонемента. И каким оно будет, во многом зависит от 
полноты информации и удобства ее представления на сайте и официальных 
аккаунтах клуба в социальных сетях. 

https://www.championat.com/hockey/article-3379143-biletnaja-programma-cenovaja-
politika-areny-abonementy-na-matchi-klubov-khl.html 

К заголовкам сообщений 

Дарья Миронова: "Мужчины, учитесь у Ковальчука, как носить свою жену 
на руках!" (Maximonline.ru, Москва, 19 марта 2018) 

https://www.championat.com/hockey/article-3379143-biletnaja-programma-cenovaja-politika-areny-abonementy-na-matchi-klubov-khl.html
https://www.championat.com/hockey/article-3379143-biletnaja-programma-cenovaja-politika-areny-abonementy-na-matchi-klubov-khl.html


 

 

Звезда хоккейных эфиров Дарья Миронова дала интервью MAXIM - об 
Олимпиаде, плей-офф КХЛ и непростой судьбе девушек в самом мужском виде 
спорта. 
Мы продолжаем брать интервью у главных девушек российского спорта. Уже 
беседовали с ведущей футбольной жеребьевки Марией Командной, а теперь 
знакомим тебя с Дарьей Мироновой. Может, ты ее видел во время хоккейного 
"Матча звезд" КХЛ, где в роли тренеров выступали красивые девчонки. Даша 
так эффектно руководила своими игроками, что ей позавидовал бы даже Олег 
Знарок. 
Наши хоккеисты выиграли Олимпиаду - это круто или просто турнир был 
слабым? 
О чем ты говоришь? Они же золото взяли. Ты смотрел финал? А я была в ложе 
прессы в Корее. Такие эмоции накрыли в концовке, когда Гусев забил, а потом 
Капризов!  
 Это была настоящая Олимпиада и очень крутой финал. А те, кто не ценят, - 
они либо завидуют, либо ворчуны от природы. Если такие умники, то идите и 
сыграйте против "слабых" немцев. А? Вперед! 
 Спортсмен отличается от простого человека не только режимом и 
дисциплиной. А еще тем, что в стрессе привык выжимать из себя все по 
максимуму. Лев Толстой писал: "Кто счастлив сам, другим зла не желает". 
Будьте добрее к людям.  
Есть ли интрига в КХЛ или СКА завоюет Кубок Гагарина? 
Не покупайся на банальности! Интригу создаем мы сами! Лично мне интуиция 
подсказывает, что СКА в этом сезоне не защитит свой чемпионский титул. Да, и 
вот, в субботу же "Локомотив" обыграл СКА в Санкт-Петербурге, сравнял счет в 
четвертьфинале. Ты внимательнее смотри хоккей, Ярославль так просто не 
сдается. 
У нас в Континентальной хоккейной лиге был эксперимент с раздевалками. 
Потом один знакомый игрок спросил: "Зачем ты заходила к нам сразу после 
матча? Всем было неловко". Я ему объяснила, что это не моя воля и не очень-
то мне это интересно.  
 А еще на "Матче звезд" в Астане, где я играла роль тренера, пришлось 
бороться за власть в раздевалке с канадским старожилом Кевином Даллмэном. 
Он тестировал мои нервы и терпение, отпускал шуточки сексуального 
характера. Но справилась. Я ведь кикбоксингом занималась, могу и треснуть. 
Что, меня Даллмэном испугаешь?  
Что популярнее в России - хоккей или футбол?  
Есть люди, которые пытаются убедить меня в том, что футбол популярнее. Что 
нужно уходить в этот вид спорта для развития карьеры, погружаться в 
домашний чемпионат мира. 
 Может, футбол доступнее, и болельщиков там больше из-за размера 
стадионов. Но приятнее и популярнее - хоккей! Золотой вид спорта после 
Олимпиады - во всех смыслах слова. Хоккей для меня - это свое, родное.  
Какой хоккеист тебя очень впечатлил в последнее время?  
Илья Ковальчук, например. Просто молодец, и не только на льду. Он 
приличный семьянин, суперпарень с огромным сердцем. Ты слышал? Он 
продал олимпийскую иномарку за 7,1 миллиона рублей и отдал деньги на 
благотворительность.  
 Пример для подражания, не только из-за щедрости. Посмотри, как Илья 
относится к своей жене, как ей гордится. Красавчик! Учитесь носить мам своих 
детей на руках! И мои аплодисменты уверенным в себе мужчинам, которые не 
истерят из-за фото их жен в купальниках. 



 

 

 А еще впечатлили поздравления некоторых хоккеистов на Восьмое марта. 
Очень неожиданно и приятно, тем более что я их не поздравляла с 23 Февраля. 
Поверьте, не всеми восторгаюсь - только по делу. Я вообще девушка веселая, 
но строгая.  
Давай составим символическую сборную хоккеистов от Дарьи Мироновой. 
Взбудоражим КХЛ! 
Интересно, по каким критериям выбирать?.. С вратарем удивлю. Пусть это 
будет Надежда Морозова - звезда женского хоккея, выступала на Олимпиаде, 
где наши девчонки вышли в полуфинал. Надя внушает больше доверия, чем 
любой ее коллега из КХЛ. 

http://www.maximonline.ru/guide/sport/_article/darya-mironova/ 

К заголовкам сообщений 

"Йокерит" - ЦСКА: сухая серия Сорокина прервалась на 214-й минуте 
(Чемпионат.com, Москва, 19 марта 2018) 
Во втором периоде третьего матча серии плей-офф между финским 
"Йокеритом" и московским ЦСКА (0-2) хозяевам удалось открыть счет 
благодаря заброшенной шайбе Олли Палолы. Таким образом, сухая серия 
голкипера "армейцев" Ильи Сорокина в плей-офф прервалась на 214-й минуте 
(213:51). 
Рекорд сухой серии за один плей-офф - у Микко Коскинена (СКА) (215:20, в 
сезоне-2015/16). Рекорд в плей-офф - Петри Веханен ("Ак Барс) (225:13, 
сезоны-2009/10 и 2010/11). 

https://www.championat.com/hockey/news-3379603-jokerit---cska-suhaja-serija-
sorokina-prervalas-na-213-j-minute.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Почему был отменен гол "Локомотива" в ворота СКА (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 19 марта 2018) 
На 8-й минуте третьего матча серии полуфинала Западной конференции 
"Локомотив" - СКА арбитры после долгого видеопросмотра отменили гол 
защитника ярославцев Якуба Накладала. Предлог - за несколько секунд до 
этого шайба покинула пределы площадки. 
Тренерским штабом СКА был сделан запрос на видеопросмотр. Пункт, 
позволяющий брать "челлендж" именно на выброс шайбы перед взятием ворот, 
был введен перед прошлогодним плей-офф. Согласно руководству по 
судейству он звучит следующим образом. 
Пояснение к правилу 330 "Судья видеоповторов", Б, пункт 3  
Главный судья имеет право обратиться за консультацией к специалисту КХЛ по 
видеопросмотрам в следующих ситуациях в соответствии с Правилами:  
3.1. Правило 480 - Шайба за пределами игровой площадки. Шайба покидает 
пределы игровой площадки непосредственно перед взятием ворот. 
"Непосредственно перед взятием ворот" означает, что взятие ворот 
производится командой, подобравшей шайбу после того, как она покинула 
пределы игровой площадки. При этом другая команда не осуществляет 
контроль над шайбой до момента взятия ворот. 
При этом шайба попала в закругление плексигласового борта. Однако он 
создан для безопасности игроков и не является частью игровой площадки. Ее 
граница отмечена красной линией. Повтор четко показывает, что шайба от 

http://www.maximonline.ru/guide/sport/_article/darya-mironova/
https://www.championat.com/hockey/news-3379603-jokerit---cska-suhaja-serija-sorokina-prervalas-na-213-j-minute.html
https://www.championat.com/hockey/news-3379603-jokerit---cska-suhaja-serija-sorokina-prervalas-na-213-j-minute.html


 

 

клюшки нападающего ярославцев Петри Контиолы угодила в стекло до 
обозначенной границы. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/pochemu-byl-otmenen-gol-lokomotiva-
v-vorota-ska-1385914/ 

Похожие сообщения (8): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 19 марта 2018 

• Чемпионат.com , Москва, 19 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 марта 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 19 марта 2018 

• Советский спорт , Москва, 19 марта 2018 

• Mirtesen.sputnik.ru, Москва, 19 марта 2018 

• Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 19 марта 2018 

• ХК Металлург (metallurg.ru), Магнитогорск, 20 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Квартальнов: "Отмененный гол? На него указывали тренеры 
СКА, а это же не челлендж" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 
марта 2018) 
Главный тренер "Локомотива" Дмитрий Квартальнов после поражения от СКА 
(0:2) в третьем матче полуфинала Западной конференции Кубка Гагарина не 
стал комментировать эпизод с незасчитанной шайбой в ворота армейцев. В 
начале третьего периода железнодорожники открыли счет после броска Якуба 
Накладала, но гол не был засчитан, поскольку во время атаки шайба покинула 
пределы площадки. 
- Неплохой был матч, - отметил Квартальнов. - Не получилось большинство. 
Надо больше бросать и играть попроще. Противник хорошо обороняется в 
формате "4 на 5". Это определило ход матча. 
- Проиграли во многом из-за индивидуального мастерства СКА? 
- Наверное, не для кого не секрет, что нам противостоит сильная мастеровитая 
команда. Мы знаем, с кем играем. Как можем, мы стараемся с ними сыграть 
хорошо. Шайбы забрасывали по-простому. Надо было тоже сыграть, моменты и 
шансы у нас были. 
- В эпизоде с удалением Тальбо так ли было больно Зубареву?  
- Не помню прошлый год. Эпизод не видел из-за дальней лавки. Позже 
пересмотрю, потом вам скажу. 
- Как оцените эпизод с участием Ковальчука и Локтионова в первом периоде?  
- Я на реакцию Олега Валерьевича (Знарка) смотрел, отвернулся, там было 
что-то такое, но я не видел. Завтра посмотрю эпизод, скажу вам. 
- Что вам судьи сказали по поводу отмененной шайбы?  
- Интересный момент, я не знаю, вышла шайба за пределы льда или нет, пока 
не посмотрели. Но на этот момент начали указывать тренеры другой команды - 
на момент, который они не видели, а это же не челлендж идет. Надо смотреть 
момент и досконально - правила.   

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-kvartalnov-otmenennyy-gol-na-
nego-ukazyvali-trenery-ska-a-eto-zhe-ne-chellendzh-1385939/ 

Похожие сообщения (3): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 19 марта 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 19 марта 2018 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 19 марта 2018 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/pochemu-byl-otmenen-gol-lokomotiva-v-vorota-ska-1385914/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/pochemu-byl-otmenen-gol-lokomotiva-v-vorota-ska-1385914/
https://www.khl.ru/news/2018/03/19/384041.html
https://www.championat.com/hockey/news-3379609-khl-razjasnila-situaciju-s-nezaschitannoj-shajboj-lokomotiva.html
http://allhockey.ru/news/show/320301-Departament_sudejstva_KHL_razyasnil_otmenu_shajby_Nakladala_v_vorota_SKA
http://www.hockey-world.net/khl/190611-departament-sudejstva-kkhl-raz-yasnil-otmenu-shajby-lokomotiva-v-vorota-ska-video
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1040315-gol-u-jaroslavcev-ukrali-razbor-spornogo-momenta-v-matche-lokomotiva-so-ska
https://mirtesen.sputnik.ru/blog/43531351670/Gol-u-yaroslavtsev-ukrali!-Razbor-spornogo-momenta-v-matche-
https://kareliyanews.ru/gol-u-yaroslavcev-ukrali-razbor-spornogo-momenta-v-matche-lokomotiva-so-ska/
http://www.metallurg.ru/press/other-news/421711/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-kvartalnov-otmenennyy-gol-na-nego-ukazyvali-trenery-ska-a-eto-zhe-ne-chellendzh-1385939/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dmitriy-kvartalnov-otmenennyy-gol-na-nego-ukazyvali-trenery-ska-a-eto-zhe-ne-chellendzh-1385939/
http://www.hockey-world.net/khl/190619-dmitrij-kvartalnov-ska-khorosho-oboronyaetsya-v-formate-4-na-5-eto-opredelilo-khod-matcha
https://www.championat.com/hockey/news-3379689-kvartalnov---o-nezaschitannom-gole-trenery-ukazyvajut-sudjam-na-momenty.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI835295_Kvartalnov_nameren_tshhatelno_izuchit_pravila


 

 

К заголовкам сообщений 

Олег Знарок: В любой команде есть симулянты (Советский спорт, Москва, 
19 марта 2018) 
Главный тренер СКА Олег Знарок - о второй победе своей команды в третьем 
матче серии против ярославского "Локомотива".  
- В моменте, когда Зуб получил удар от соперника, не кажется ли вам, что была 
симуляция?  
 - Есть такие игроки в любой команде (улыбнулся). Судьям надо знать таких 
игроков. Вопрос к судьям. 
- Этот третий матч станет определяющим в серии?  
 - Это плей-офф. Здесь сложно что-то предсказать. Игра равная. 
- Когда Плотников получил удаление - поддался эмоциям?  
 - Нехорошим эмоциям.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1040312-oleg-znarok-v-ljuboj-komande-est-
simuljanty 

Похожие сообщения (1): 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 19 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

В ворота СКА отменили шайбу. Похоже, судьи были правы 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 19 марта 2018) 
Очень сложный эпизод.  
Хоккеисты "Локомотива" забросили шайбу в середине первого периода 
третьего матча против СКА. Якуб Накладал реализовал большинство и, как 
казалось, открыл счет во встрече. 
Но через несколько секунд капитан СКА Павел Дацюк подъехал с разговором к 
арбитрам, после чего те отправились смотреть видеопросмотр. 
Дацюк указал судьям на то, что перед голевой атакой, при входе "Локомотива" в 
зону, шайба покинула пределы площадки - она попала в закругление, которое 
находится за пределами площадки. После длительного видеопросмотра и 
консультации с видеоарбитрами судьи Сергей Беляев и Мартин Фране 
отменили гол. 
Департамент судейства КХЛ подтвердил правоту этого решения. 
Отметим, что СКА при этом не брал тренерский запрос, а просто обратил 
внимание на эпизод с вылетевшей, но вернувшейся на площадку шайбой. 
Согласно регламенту лиги, главный судья в подобной ситуации имеет право 
обратиться за консультацией к специалисту КХЛ по видеопросмотрам. 
Вылетевшая шайба подвела "Локомотив" в этом матче и еще раз - защитник 
хозяев Александр Елесин случайно выбросил шайбу за пределы площадки, за 
что получил две минуты штрафа. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/fansleague/1624178.html 

К заголовкам сообщений 

Гол у ярославцев украли! Разбор спорного момента в матче "Локомотива" 
со СКА (Советский спорт, Москва, 19 марта 2018) 
Обозреватель "Советского спорта" Дмитрий Пономаренко рассуждает о 
формально верном, но из-за этого еще более абсурдном решении арбитров.  
Человека очень трудно заставить не верить собственным глазам. А 9000 
зрителей на арене в Ярославле, да и я лично по телевизору в Москве, видели, 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1040312-oleg-znarok-v-ljuboj-komande-est-simuljanty
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1040312-oleg-znarok-v-ljuboj-komande-est-simuljanty
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI835292_Oleg_Znarok_Plotnikov_poddalsa_nehoroshim_emocijam
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/fansleague/1624178.html


 

 

как на восьмой минуте встречи "Локомотив" здорово разыграл большинство и 
открыл счет. 
Что было дальше, вы, наверное, тоже видели. После гола к арбитрам подъехал 
капитан СКА Павел Дацюк. Лица рефери тут же приняли озабоченное 
выражение. И они рванули к судейскому столику, затребовав видеоповтор. 
После долгих совещаний чистый гол Якуба Накладала был отменен, потому что 
"шайба перед этим покинула пределы площадки". 
Департамент судейства КХЛ очень грамотно и оперативно разъяснил почему 
эта шайба не была засчитана. 
"На 8-й минуте третьего матча после взятия ворот, произведенного хозяевами, 
главный судья инициировал консультацию на предмет: шайба за пределами 
площадки перед взятием ворот, - говорится в официальном заявлении на сайте 
КХЛ. - После видеопросмотра определено: шайба покинула пределы площадки, 
следовательно, взятие ворот было отменено". 
Для тех, кто матча не видел, или попросту не уследил, когда случился этот 
казус, я поясню: шайба вышла за пределы площадки задолго до гола - когда 
ярославцы только вводили ее в зону СКА. По сути, она никуда и не вышла, а 
просто ударилась в ограждение на стекле рядом со скамейкой СКА, и тут же 
вернулась на лед. Никто не обратил тогда на это внимания, и атака 
продолжилась. Но по правилам игру нужно было остановить уже тогда. 
Судьи момент просмотрели. Игроки СКА сперва промолчали.  
А что в итоге? 
В итоге ярославские болельщики сейчас уверены, что гол у них украли. Я 
думаю, что и игроки "Локомотива" тоже. 
И у меня нет претензий к СКА. Плей-офф - война. А на войне все средства 
хороши. Тем более, что "все по правилам". 
Беда в том, что правила - абсурдны. Они ломают игру в хоккей. Бесконечные 
видеоповторы бьют не только по результату. Но и по здравому смыслу. И по 
сердцам людей. 
Ведь в чем тут нелепость? А если бы "Локомотив" забросил через пять минут? 
Игроки СКА тоже подъехали бы к арбитрам и попросили отмотать время назад? 
Получается какой-то подлог, бесчестная ситуация. Одна из команд 
зафиксировала нарушение правил. Видит, что судьи его проморгали. И молчит! 
В данном случае это СКА, потому что шайба ударилась в стойку возле 
питерской скамейки. Поэтому там ее и засекли. 
Но питерцы ждут - как ситуация на площадке сложится дальше? Игра 
продолжается. Ярославцы забивают гол. И вот тут нарушение сразу 
"вспоминается". Удобная страховка, черт возьми! 
Ну а если бы игроки СКА в эти секунды перехватил шайбу, убежали в 
контратаку и забили гол? Что тогда? Поехал бы Дацюк рассказывать, что шайба 
"вылетела за пределы" и взятие ярославских ворот надо отменить? Лично я 
сильно в этом сомневаюсь. Вам не кажется, что это очень несправедливый 
расклад? 
Но, повторюсь, дело тут не в СКА, а в нелепости самих правил, которые явно 
надо менять. Если судьи проморгали нарушение и гол забит через 
значительное время после него... Нельзя отменять его из-за видеопросмотра! 
Особенно, если на это указывает команда, шайбу пропустившая, которая до 
этого помалкивала. 
Если будем такие голы отменять, знаете чего добьемся? Люди начнут 
ненавидеть хоккей и отворачиваться от него. Потому что такое наглое 
надувательство в плей-офф, когда нервы у фанатов и так напряжены до 
предела, простить действительно трудно.  
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Дальневосточные итоги КХЛ (Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 19 марта 
2018) 
Закончен очередной сезон КХЛ для самых восточных команд! "Красная Звезда", 
"Адмирал" и "Амур" по очереди сыграли свои последние матчи, и получилось у 
них все по разному. "Куньлунь" вообще раньше всех закончил сезон КХЛ, 
последняя игра состоялась в январе месяце, до Олимпиады. Затем сезон 
завершил на "мажорной ноте" Адмирал, ну а "Амур" впервые за 6 лет попал в 
плей-офф КХЛ, где зарубился с "Ак Барсом"! 
Сейчас интересно вспомнить, какие были прогнозы перед началом сезона! Что 
касается российских команд, то ничего удивительного в их выступлении нет. 
Проблемы "моряков" были известны - ведь у нас в стране проблемы у команды 
тогда, когда бедствует ее "хозяин". У "Адмирала" не было серьезного усиления 
летом, не получилось эффектно усилиться и уже когда шел сезон, и в итоге 
команда всегда шла вне зоны плей-офф, где сезон и закончила.  
"Амур" же должен был продолжить "начатое" в прошлом сезоне, а именно - 
уверенную игру с соперниками любого класса. Этого должно было хватить для 
плей-офф, и так и получилось в итоге!  
Сложнее всего вышел сезон у команды "Куньлунь"... После такого успешного 
первого сезона, в Китае и не думали останавливаться и серьезно поменяли 
состав, пригласив много известных игроков. Акцент был сделан на канадцев и 
американцев, ведь тренером стал известнейший Майк Кинэн. Но "драконов" 
ждал оглушительный провал! Некем было заменить травмированных, не смогли 
усилиться по ходу чемпионата, а серия поражений осенью отправила их за 
черту плей-офф, из-за которой они так до конца сезона и не выбрались.  
"Амур" мог и не попасть в плей-офф, если бы "Куньлунь" выступил сильнее, 
однако что теперь об этом говорить! В плей-офф "тигры" смотрелись неплохо, 
хотя были очень явно видны их проблемы... Например, им явно не хватало 
опыта такой игры, "Ак Барс" сыграл совсем в другой хоккей! Первые игры 
"барсы" просто переигрывали "тигров", и только к концу второй игры "Амур" 
понял, как играть в плей-офф. Но было уже поздно!  
Но все равно "тигров" за сезон надо похвалить. Они достойно сражались, и 
выполнили главную задачу! Теперь важно, как пройдет лето. Легко не будет... 
Очень много предложений по лучшему центру команды, Алексею Бывальцеву! 
Да и нет проблем, если у кого-то есть контракт - "Амур" в этом году был 
командой, где "зажигали" российские игроки, и мы знаеи, что очень, очень 
многие готовы предложить им больше, или просто обменять на денежную 
компенсацию. Удержать игроков будет очень сложно, ведь и потеря двух-трех 
будет ощутимым ударом по "тиграм". Мой прогноз - так как "система" 
Могильного и Филиппенко показала эффект, сейчас они распродадут игроков в 
гранды и наберут новую молодежь, чтобы через три года снова попробовать 
выйти в плей-офф. 
С "Адмиралом" все сложнее. Честно говоря, хотелось ситуацию в команде 
только черными красками нарисовать, но концовка сезона сложилась не так 
страшно. Были победы, даже победные серии, была даже очень достойная 
серия против "Амура", где просто-так "моряки" очки не отдали. Теперь им также 
важно отработать летом, а вот сделать это будет сложно, так как свободных 
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игроков в КХЛ совсем мало, а своих игроков у "моряков" осталось мало, не 
будет жи никто Перескокова на Ковальчука менять?! Но главное то, что 
"Адмирал" хочет сохранить команду в КХЛ и хочет быть сильным. Посмотрим, 
что у них получится... 
Наконец, "Куньлунь". У провального сезона было много причин - и плохая 
селекция по ходу чемпионата в том числе! Здорово удалось из "Трактор" 
забрать Брюле, но когда пошли травмы и проблемы, почти ничего не удалось, 
хотя даже ХК Сочи в разгар сезона пригласил Юрки Йокипакку, который стал 
сходу лидером обороны. Проблема была в том, что Кинэн совмещал должности 
тренера и менеджера, и по "обоим фронтам" были одни неудачи. Теперь эти 
посты разделены. Первые шаги по составу кажутся логичными - ключевых 
игроков переподписали. Также взяли Савинайнена и Палолу, пока все здорово. 
Но главное усиление "Куньлуня" - тренер! Юссе Тапола выиграл два последних 
чемпионата финляндии, он самый прогрессивный тренер у себя на родине. А 
финские тренеры у нас в хоккее всегда приживаются лучше остальных...  
В целом по сезону, как мне кажется, важно то, что дальневосточная связка 
устоялась и обрастает своей историей... например, были очень драматичными 
матчи "Амура" и "Адмирала" в концовке, когда "моряки" чуть не отправили в 
отпуск "тигров". Или матчи "Амура" в Шанхае, которыми хабаровчане подписали 
приговор Бобби Карпентеру, который после отстранения Кинэна очень хотел 
возглавить команду и на следующий год. Все это создает "хоккейную историю" 
там, где еще в 2013 году не было вообще ничего, только один "Амур" на отшибе 
хоккейной Руси! А теперь - у нас есть ох какие интересные "завязки" на новый 
хоккейный сезон! 
И отдельно я хочу сказать по "Куньлуню". Они потерпели полное фиаско по 
спортивной части, но я считаю зря злорадствовать над их результатами. Это 
спорт и здорово, что Ли, Ушенины и Бывальцевы не проигрывают Вольски, 
Брюле и ДеФацио только из-за имени. Много пишут в Интернете про пустые 
трибуны в Шанхае, но я писал уже раньше об этом! Клуб - пекинский. Как только 
он играет в Пекине, сразу перемещается в середину по посещаемости, от 4 до 
7 тысяч зрителей набирает. И что еще важно, НХЛ явно не собирается этот 
рынок просто так оставлять, и решила второй год подряд там организовать 
матчи! Но в нашей хоккейной системе уже играют 4 клуба из Китая, китайские 
игроки начинают все больше играть в МХЛ, ВХЛ... Только через несколько лет 
будет понятно, насколько эффективным было забрать под себя хоккей в Китае, 
но, поверьте, мне кажется, это было верное решение!  

http://allhockey.ru/forum/blog/ts20/%D0%B4a%D0%BB%C6%85%D0%BDe%D0%B
2oc%D1%82o%D1%87%D0%BD%C6%85ie_%D0%B8%D1%82or%D0%B8_%C4%
B8x%D0%BB_b-24615_sid-25ef54d629b438ab268d3e39da65b5c0.html 

К заголовкам сообщений 

Сергей Гомоляко: затянется серия "Салават" - "Трактор" (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 19 марта 2018) 
Первые игры 1/2 плей-офф конференций розыгрыша Кубка Гагарина уже 
стартовали. Хоккейный эксперт Сергей Гомоляко поделился впечатлениями от 
полуфинальных матчей.  
- Есть у "Локомотива" шанс в серии со СКА? 
- Шансы есть у всех. Плох тот солдат, который не хочет стать генералом. 
Естественно все хотят побеждать, и ярославский клуб не исключение. Тем 
более Квартальнов знает, как играть против СКА и не раз эту команду 
обыгрывал. "Локомотив", конечно, посопротивляется, но в общем все-таки 
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дальше пройдут армейцы. У них скамеечка чуть-чуть подлиннее, чем у 
"Локомотива".  
- Как вам серия ЦСКА - "Йокерит"? 
- Счет в серии сейчас 2:0. Я немножко разочарован. В первой игре было видно, 
что ЦСКА переигрывает "Йокерит". Во втором матче уже по-другому было: 
моментов было больше. Сорокин очень хорошо подчищает оборону в ЦСКА. Я 
думаю, что в Хельсинки будет другой хоккей. Хоккеисты "Йокерита" должны 
переиграть Сорокина. Он ведь пять игр сыграл на ноль и, может, дрогнет. Да и 
"Йокерит" по-другому играет дома, плюс болельщики будут их подбадривать.  
- Серия "Трактор" - "Салават Юлаев" будет долгой? 
- Но эта серия затянется до 6-7 матчей. Соперники достойны друг друга Я 
изначально отдаю предпочтение "Трактору". Там хорошо играет Францоуз. 
Вратарь "Салавата" Скривенс в последней игре, конечно, все подтащил. Если 
он так будет каждый матч играть, то шансов больше у Уфы. Если у Скривенса 
не будет уверенной игры, то нелегко придется "Салавата Юлаеву" в этой серии. 
- В серии "Ак Барс" и "Металлург" счет 1:1. Как вам результат? 
- В стартовом матче серии в первом периоде "Ак Барс" хорошо играл. Я не 
знаю, что с ними случилось потом при счете 2:0. Нельзя удаляться против 
"Магнитки" - это наверняка знает и "Ак Барс", и Билялетдинов. Вторая игра уже 
показала, что "Ак Барс" был более мобилизован. Хоккеисты "Ак Барса" с первых 
минут пошли навалом, много бросали и прессинговали много. При счете 4:1 
было видно, что "Магнитка" стала мало выпускать первое звено, и Вольски у 
них мало играл, и Василия Кошечкина убрали. Они уже готовились к третьему 
матчу. Если "Ак Барс" будет играть так, как играл первый период в первой игре 
и весь второй матч, то шансов у "Магнитки" будет маловато.  
Но не стоит забывать, что в "Металлурге" есть такие кубковые бойцы как 
Мозякин, Коварж, Кошечкин, Бирюков, Осала, Платонов. Эти ребята знают, как 
выигрывать кубки и знают, к чему идти. Видно, что "Ак Барс" мобильнее и 
скамейка у них длиннее. Тяжело будет "Магнитке". Не знаю, затянется серия 
или нет, все будет зависеть от того, как ребята сейчас сыграют в 
Магнитогорске. Если "Магнитка" там хоть одну игру выиграет, то серия 
затянется, если проиграет, то, я думаю, уже ничего не светит. Конечно, я, 
может, болею за "Магнитку". По игре, по длине скамейки я бы поставил на "Ак 
Барс". В том году тоже говорили, что будет длинная серия с "Ак Барсом", а 
закончилась она в четырех играх, и победила "Магнитка". Плей-офф 
непредсказуем.  
- Виталий Кравцов повторил рекорд Ничушкина по голам для игроков U19. 
Почему этот хоккеист до сих пор не сыграл на юниорском ЧМ, ни на 
молодежном? 
- Для меня это тоже непонятно. Когда я был вице-президентом "Трактора", 
всегда звонил в сборные и спрашивал: "Почему вы не берете Кравцова"? Мне 
отвечали: "Он мягкотелый". Каждый тренер видит по-своему. Но я так и не 
понял, почему его не берут. Виталий талантливый парень. Сейчас он окреп, 
мышечная масса у него появилась, и Виталий показывает совсем другой 
хоккей. Я думаю, скоро он и Женьку Кузнецова по очкам обгонит.  
- Хорошо в этом сезоне выступает Виталий. Это надежда "Трактора"? 
- Я бы по-другому сказал: "Это не то, что надежда "Трактора", Виталий - 
надежда нашей страны". Виталий поиграет год-два в "Тракторе", отдаст дань, 
но в конце концов его путь в НХЛ, в сборную. Главное, чтобы голова оставалась 
на месте, чтобы не случилось с ним какое-нибудь нехорошее зазнайство.  

http://allhockey.ru/article/show/320271-
Sergej_Gomolyako_zatyanetsya_seriya_Salavat_Traktor 
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К заголовкам сообщений 

Александр Пашков: "Ярославлю помешали пауза и "синдром Секстона" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 19 марта 2018) 
О четвертьфиналах розыгрыша Кубка Гагарина-2018 - для Russia-Hockey.ru - 
олимпийский чемпион, знаменитый советский голкипер и тренер  
КЛАСС КОВАЛЬЧУКА СКАЗАЛСЯ  
- СКА победил в первом ярославском матче серии и вышел вперед 2-1. Все по 
делу?  
- Не совсем. Мне понравилось, как "Локомотив" начал домашний отрезок серии, 
он вел равную игру с опытным соперником. Перелом, на мой взгляд, наступил 
во время пятиминутной паузы, когда судьи смотрели, а потом и отменяли гол 
ярославского клуба. Знаете, мы разбирали эпизод с целой группой ветеранов, 
и, честно говоря, удивлялись, что в этом сезоне в матчах с участием СКА много 
вот таких тонких моментов.  
Очевидно, что этот перерыв выбил Ярославль из равновесия. Активная, 
темповая, выкатывающая игра по всей площадке - единственный козырь 
"Локомотива" в этой серии, но она ушла. Матч рассыпался на эпизоды, в 
которых сказался класс Ильи Ковальчука и Ко. Вот с этой точки зрения все по 
делу.  
ЛЕГИОНЕРЫ "ЛОКОМОТИВА" ОБЯЗАНЫ ПРИБАВИТЬ  
- Вас не удивила пятерка легионеров "Локомотива", которая в начале третьего 
периода при счете 0:1 впустую потратила пятиминутное большинство?  
- Это еще один ключевой момент. Безусловно, в матчах такого уровня во время 
большого штрафа соперника мастера не имеют права, по сути, не создать ни 
одного момента. Хотя за это большинство "Локомотив" был обязан цепляться - 
и спасать матч.  
Вообще уже не в первый раз мы видим в КХЛ своеобразный "синдром 
Секстона". Многие легионеры проводят хороший регулярный чемпионат, 
зарабатывают статиктику на новые контракты - и в плей-офф словно бы хотят 
побыстрее уехать домой. Особенно это касается некоторых европейцев.  
Но я все-таки надеюсь, что вот такой синдром помешает "Локомотиву" только в 
одном матче. Легионеры Ярославля обязаны прибавить, тем более что, 
например, канадца Тальбо никак не назовешь игроком не кубковым.  
ИНТРИГА ПРОКЛЕВЫВАЕТСЯ И В ХЕЛЬСИНКИ  
- Все-таки есть ли у Ярославля реальный шанс вернуться в серию?  
- С 1-3 "Локомотив" уже не отыграется, поэтому решающим становится 
четвертый матч. В тактическом плане Ярославлю нужно делать игру еще более 
быстрой и агрессивной. Ну и, как сказал раньше, обязаны добавлять лидеры 
команды, прежде всего легионеры. Мне кажется, что СКА в этом марте играет 
без запаса, чувствуется олимпийский груз, и "Локомотив" еще способен 
зацепиться.  
- ЦСКА, как и СКА, тоже ведет в серии - 2-1.  
- В принципе и в противостоянии ЦСКА - "Йокерит" на многие вопросы ответит 
именно четвертая игра. Задача армейцев обеих столиц - не дать связать свои 
серии, и я не удивлюсь, если на Западе мы увидим два раза по 3-1. Хотя и в 
Ярославле, и в Хельсинки интрига проклевывается, это радует.  
НА ВОСТОКЕ ФАВОРИТ ОДИН - "АК БАРС"  
- А что на Востоке?  
- На мой взгляд, больших загадок в этой конференции не возникнет. Во всяком 
случае для меня явный фаворит - "Ак Барс", у которого есть все возможности - 
и игровые, и кадровые, и тренерские, чтобы выйти в финал Кубка Гагарина. 
Казань работает по давно накатанной схеме, ее потенциал понятен.  



 

 

- В Уфу и Магнитогорск не верите?  
- И у "Салавата", и у "Магнитки", и тем более у "Трактора" в этом сезоне не вижу 
строгого игрового рисунка. Эти команды действуют не стабильно, на два 
хороших матча приходится один не понятный, видны резервы в тренерской 
работе. В плей-офф такие вещи наказываются.  

http://russia-
hockey.ru/articles/kovalchuk/pashkov_yaroslavlu_pomeshala_pausa_sindrom_sekst
ona/ 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук взял Ярославль. СКА повел в серии 2-1 с "Локомотивом" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 19 марта 2018) 
Дубль Ильи Ковальчука принес важную победу СКА в Ярославле - KHL.ru 
рассказывает о третьем матче серии.  
Аншлаг в Ярославле 
Команды уехали и Петербурга при равном счете в серии. Для многих этот 
результат стал неожиданным. Тем более, СКА очень уверенно выиграл первый 
матч в серии (4:0). Затем главный тренер "Локомотива" Дмитрий Квартальнов 
решился на ряд перестановок в составе, что принесло успех ярославцам. Они 
сумели победить во второй игре серии (2:1). Таким образом, "армейцы" 
потеряли преимущество своей площадки.  
СКА еще вчера прилетел в Ярославль, где команда Олега Знарка продолжила 
подготовку к третьему матчу серии, на который "Локомотив" продал все билеты.  
Первый период получился суперэмоциональным. Хозяева начали с атак, 
заработали большинство, забили гол, но судьи решили посмотреть момент, а 
затем шайбу не засчитали.  
Разъяснение Департамента судейства по незасчитанной шайбе "Локомотива"  
Команды после этого момента завелись. Потасовки, драки, удаления - полный 
набор. На двоих "Локомотив" и СКА заработали 20 (!) минут штрафа. И это с 
учетом того, что арбитры не выписали ни одной дисциплинарной десятки. В 
целом, отрезок прошел с преимуществом гостей. Они чаще атаковали и более 
чем в два раза перебросали ярославцев.  
Второй отрезок вышел не менее огненным. "Армейцы" вновь чаще атаковали - 
из-за частых удалений игроков "Локомотива" - и добились своего. В 
большинстве отличился Илья Ковальчук, он подправил шайбу после броска 
Егора Рыкова. Ярославцы тут же включили скорости - и могли довольно быстро 
отыграться, но Илье Любушкину не удалось переиграть Микко Коскинена. В том 
моменте защитник хозяев находился в убойной позиции.  
В заключительном отрезке Сергей Плотников ударил в голову Владислава 
Картаева и был удален до конца встречи. "Локомотив" в течение пятиминутного 
большинства ничего не сумел создать у ворот Коскинена. А затем Ковальчук 
оформил дубль и принес победу СКА, который повел в серии 2-1.  

https://www.khl.ru/news/2018/03/19/384050.html 

К заголовкам сообщений 

Нервы на пределе. СКА удалялся, но все равно победил (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 19 марта 2018) 
В Ярославле состоялся крайне напряженный матч, в котором Сергей Плотников 
был удален до конца игры, а Илья Ковальчук едва не ввязался в драку 
Представители СКА, находившиеся в ложе прессы, хотели пойти что-нибудь 
купить на арену, но после незасчитанной шайбы в ворота петербуржской не 

http://russia-hockey.ru/articles/kovalchuk/pashkov_yaroslavlu_pomeshala_pausa_sindrom_sekstona/
http://russia-hockey.ru/articles/kovalchuk/pashkov_yaroslavlu_pomeshala_pausa_sindrom_sekstona/
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рискнули это сделать. Обстановка и правда была очень накалена. Никто ничего 
не понимал. 
- Меня больше всего возмутило то, что арбитры ничего не зафиксировали, а им 
кто-то приказывает что-то делать, - сказал Дмитрий Квартальнов на пресс-
конференции. 
На самом деле, и он не разобрался. По правилам видеоголсудья сам может 
инициировать просмотр. 
- Да, с таким большинством... - протянул главный тренер ярославского клуба. 
И хоккеисты после матча говорили про большинство. 
Еще один спорный момент встречи - удар Максима Тальбо в лицо Андрею 
Зубареву. Почему-то многие подумали, что Зубарев симулировал. К 
сожалению, у самого него спросить не получилось, а вот Игорь Шестеркин, не 
зная, что я включу это в репортаж, сказал, что все было серьезно. 
- Он ему очень сильно попал, - говорил вратарь. - У Андрея челюсть болела, и 
он в себя приходил. 
Про симуляции с обеих сторон спрашивали у тренеров и после игры, но они 
как-то уклонялись от ответа. Единственное, что я понял, так это то, что 
Квартальнов уже забыл про прошлый сезон. Говорил он об этом так 
настойчиво, что стало ясно - все прекрасно помнит. 
Был еще момент с Сергеем Плотниковым, который неожиданно грубо сыграл 
против Владислава Картаева и уехал отдыхать до конца встречи. 
- Это его эмоции захлестнули? - уточнил я Олега Знарка. 
- Плохие эмоции, - вздохнул тренер. 
Кажется, что Плотников не сыграет в этой серии. Кто сказал, что СКА 
непобедим? "Локомотив" огорчил чемпиона 
ПОЧЕМУ В НАЧАЛЕ ВТОРОГО ПЕРИОДА НА ИГРАЛ КОВАЛЬЧУК?  
В день матча выяснилось, что в состав ярославской команды вернулся Егор 
Аверин, а СКА так перемешал тройки, что все запутались. Кто теперь с кем 
играет? Зачем? Правда, Знарок отметил, что это требования плей-офф. Надо 
менять составы. 
Жаль, что только Квартальнов не рискнул выпустить Григория Денисенко. 
Утром в день матча я побывал на тренировке клуба МХЛ и было видно, что 
главный тренер молодежной команды Дмитрий Красоткин переживает по 
поводу отсутствия лидера. 
Денисенко бы выпустить в момент, когда у всей команды начали сдавать 
нервы, и она никак не могла забить. Ему-то все равно, кто там играет. Он еще 
слишком молод, а игра была грубой. Хотя некоторые иностранцы в 
"Локомотиве" совершенно забыли, за что им платят деньги. 
Ярославцам за сутки теперь надо придется успокоиться. Если они не зацепят 
четвертый матч, то в серии все будет ясно. Козырей и так было немного, а тут 
выяснилось, что игра в неравных составах не клеится. 
Илья Ковальчук про свои подвиги говорить не захотел. Быстро убежал в 
автобус и не выходил оттуда. 
- Почему же он не играл первую часть второго периода? - спрашивал я у 
Знарка. 
- Да там были проблемы, - загрустил он. - Не со здоровьем связаны. 
Может, холодный душ принял, а то бы доигрался до удаления до конца 
встречи. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/nervy-na-predele-ska-udalyalsya-no-
vse-ravno-pobedil-1385960/ 

Похожие сообщения (1): 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/nervy-na-predele-ska-udalyalsya-no-vse-ravno-pobedil-1385960/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/nervy-na-predele-ska-udalyalsya-no-vse-ravno-pobedil-1385960/


 

 

• Спорт экспресс, Москва, 20 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Кино Знарка. Отменить гол и убрать Ковальчука, чтобы победить 
(Чемпионат.com, Москва, 19 марта 2018) 
Ковальчук в огне: пародия, удаление, перерыв и дубль. 
Самое интересное в плей-офф - наблюдать, как ведут себя тренеры после 
поражений. Дмитрий Квартальнов после 0:4 не поставил Козуна и бросил в 
самое пекло 17-летнего Денисенко. Олег Знарок после проигрыша СКА не стал 
из "молодежки" вызывать Галенюка (он уступает в таланте ярославскому 
форварду), но тоже пошел на серьезные изменения. Тренер изменил все 
тройки (!), вернув в состав Рыкова, Кетова, Тихонова, Барабанова, Прохоркина 
и Хафизуллина появившегося на льду впервые с 16 января. Ну и длиннющая 
же "скамейка" у "армейцев", если можно вот так просто шесть человек 
включить, не игравших в двух последних матчах. А ведь все это хоккеисты 
основного состава, которые могли бы играть в первых двух звеньях 25 
командах КХЛ. Ресурсы "Локомотива", конечно, более ограниченные. 
"Бросайте, парни, умоляю, бросайте!" Почему "Локомотив" обыграл СКА 
СКА упустил домашнюю победу, а ярославцы услышали Квартальнова. 
Отмененный гол "Локомотива" 
Все ругают Запад за скучные серии и отсутствие всякой интриги. Первый 
период в Ярославле развеял эти мысли. Была настоящая веселуха. Как и во 
втором матче, куча удалений со стороны обеих команд. СКА заметно прибавил 
в агрессии, в особенности четвертое звено Каблукова. Этого "армейцам" очень 
не хватало в субботу. 
Накладал щелчком открыл счет, однако гол отменили. Не торопитесь говорить, 
что СКА опять подсуживают. После заброшенной шайбы арбитры решили 
пересмотреть момент, предшествующий голевой атаке. В регламенте КХЛ 
указано, что гол может быть отменен, если шайба покидает пределы игровой 
площадки непосредственно перед взятием ворот. Это и произошло. 
Видеопросмотр длился около десяти минут, потому что с одного ракурса было 
плохо видно, покинула ли шайба площадку. А больше камер в Ярославле, 
видимо, нет. 
Пародия Ковальчука 
Стычек по ходу игры было очень много. Тальбо заехал в челюсть Зубареву, так 
что тот еле добрался до скамейки. К счастью, ничего серьезного с Андреем не 
произошло и он быстро вернулся на лед. После перерыва они вновь сцепились. 
Ох, кто-то в этой встречи точно дорвется до дисциплинарного штрафа.  
В очередной раз отличился Ковальчук: сначала толкнул уходящего на скамейку 
Андрея Локтионова, а позже едва не подрался с Якубом Накладалом. Уже 
уезжая на скамейку штрафников, что делал совсем неохотно, форвард СКА 
спародировал Локтионова, который ушел от конфликта. 
Видео можно посмотреть на сайте КХЛ. 
В первой половине второго периода Ковальчука не было видно на льду ни в 
равных составах, ни в большинстве. Вице-капитана заменял Тихонов. Илья 
появился в середине матча. Неужто своеобразный десятиминутный штраф от 
Знарка с целью остудить пыл хоккеиста? 
План сработал, потому что вскоре на свой счет Ковальчук записал гол - 
подставил под бросок Рыкова от синей. Егор, кстати, часто ошибался по ходу 
игры, но тренер не посадил молодого защитника на скамейку и это принесло 
плоды! 
Гол СКА тоже не засчитали 



 

 

Хоть СКА и смотрелся интереснее соперника, нельзя не отметить прогресс 
"Локомотива". Команда Квартальнова заметно прибавила в игре: и в атаке, и в 
защите смотрелась интересно, не во многом уступая гостям. Отдельной 
похвалы заслуживает Судницын. Голкипер очень солидно выглядел по ходу 
серии, без Александра борьбы бы не получилось.  
В третьем периоде мы все-таки дождались удаления до конца матча. Сергей 
Плотников подпрыгнул и въехал в Картаева, у Владислава сразу пошла кровь. 
Стопроцентные 5+20 за атаку в область головы и шеи. Вероятно, Плотников и 
дисквалификацию получит. Ярославцы не реализовали пятиминутное 
большинство, тут уже Коскинен вступил в игру. 
Видео можно посмотреть на сайте КХЛ. 
Хочется отметить в этой серии работу арбитров. Страшно перехвалить судей, 
но претензий по трем матчам к ним практически нет. Показалось только, что гол 
Каблукова все-таки должны были засчитать в концовке встречи. Отменили из-за 
нахождения в площади ворот Кетова, однако там был Накладал, который и 
уронил игрока СКА. Справедливость восторжествовала через пару минут - 
Ковальчук оформил дубль. "Армейцы" повели в серии - 2-1, ждем продолжения 
шоу завтра. Будет жарко! 

https://www.championat.com/hockey/article-3379657-ska-obygral-lokomotiv-i-povjol-
v-serii-2-1-vo-vtorom-raunde-kubka-gagarina.html 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" проиграл, но не струсил. Почему Квартальнов заслуживает 
похвалы (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 марта 2018) 
Дистиллированный Запад наконец-то забурлил. Вялое течение плей-офф в 
конференции нарушил Дмитрий Квартальнов со своим "Локомотивом". Он, как и 
любой другой тренер, ценит в игроках умение быть правильным во всем и 
выполнять установку "от и до". Однако в серии с базовым клубом олимпийской 
сборной России, привезшей из Пхенчхана первое за четверть века золото, 
этого очень мало для успеха. Таковым можно будет признать пару побед. Уже 
приличное достижение в нынешних условиях. Составы соперников 
несопоставимы. Молодая команда неизбежно уступит более опытному и 
классному сопернику. За примерами далеко отправляться не надо. В первом 
раунде весь из себя хороший, дисциплинированный и старательный "Спартак" 
отлетел от ЦСКА без шансов.  
Однако по-настоящему классный специалист всегда умеет удивлять. 
Квартальнов сумел, найдя верные решения после провала в стартовой 
встрече. Лучший нападающий Козун отправлен в запас на второй матч. Совсем 
еще зеленый, 17-летний юниор Денисенко оказался в первом звене, против 
Дацюка, Ковальчука, которых раньше видел только по телевизору. Как вам? 
Дальше - еще радикальнее. На третью игру против обозленного поражением 
фаворита ярославцы вышли как на войну. В плей-офф и не должно быть по-
другому. Ноль уважения к СКА и его многочисленным звездам. Ответа, почему 
остальные команды заранее складывают руки, у меня нет. Почему был отменен 
гол "Локомотива" в ворота СКА 
Квартальнов уже заслужил хваленных слов за то, что его игроки не струсили и 
полезли в настоящую рубку. Стычки, силовые приемы один за другим, местами 
даже провокации - весь джентльменский набор, необходимый для борьбы с 
оппонентом, который выше уровнем. Доведенный до белого каления Ковальчук, 
устроивший актерскую пантомиму. Минимум опасных моментов со стороны 
армейцев. От идеальной игры СКА не осталось и следа. Петербуржцы 
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вынужденно согласились на предложенные " Локомотивом " условия. В таком 
хоккее шансы уравниваются. Если бы хозяевам чуть больше повезло в случае с 
голом Накладала, то серия имела все шансы затянуться. Олегу Знарку и его 
игрокам пришлось изрядно понервничать. Совсем как в олимпийском финале. 
Эмоции на лицах хоккеистов СКА были самые настоящие.  
Однако сколько не залезай под кожу Ковальчуку, но и самим надо забивать. 
Пятиминутное большинство в третьем периоде, потраченное впустую, это упрек 
в адрес легионеров. Кое-кто из них точно покинет команду в межсезонье. И 
сейчас становится понятно почему. Свои деньги они сполна не отрабатывают. 
Тоскливый ноль в графе "забитые голы" за три игры не объяснишь тем, что СКА 
может превышать потолок зарплат в два раза, а судьи бояться засчитать 
шайбы в его ворота. Квартальнов и " Локомотив " проиграли. Стыдиться им 
нечего. Если бы против чемпиона остальные команды выходили с таким же 
настроем и, отметим, при практически идеальном судействе, то у СКА как 
минимум не было бы легкой жизни.  
 "Йокерит" напротив своим принципам не изменил. Разве что на домашнем 
льду действовал чуть поживее. Удержать игроков в узде, требуя от них вести 
себя как роботы и выполнять заданную программу, очень тяжело. Два удаления 
до конца матча Кивисте и Йенсена из этой серии. Людям свойственно 
ошибаться. Слегка отпустить свою команду и дать ей чуть больше обычного в 
плане игровой свободы - эти вещи тоже можно отнести к тренерским талантам. 
Меняйся или езжай в отпуск на теплые моря. Юкка Ялонен - специалист 
толковый, но гибкость к его сильным качествам не отнесешь. ЦСКА в отличие 
от прошлых матчей в плей-офф тоже просел, если вести речь об игровой 
дисциплине. Невозможно все игры с первой и до последней минуты проводить 
так, словно ты превратился в бездушного терминатора. Здесь уместнее 
говорить о психологической усталости, чем о сопернике. Что-то странное 
происходит и с Капризовым. Он лез толкаться, сидел на скамейке штрафников, 
а с голами его фамилия в настоящий момент ассоциируется меньше всего.  
Финны не предложили ничего радикально нового, но победили. Серия уже как 
минимум затянется. Преимущество в ней получит тот, кто сумеет чем-то 
застать оппонента врасплох. Шайба на стороне ЦСКА, поэтому ждем, что 
предложит Игорь Никитин в четвертом матче.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/lokomotiv-proigral-no-ne-strusil-
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Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс, Москва, 20 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

ЦСКА бил Ряме, а надо было Палолу. Как "Йокерит" вернулся в серию 
(Чемпионат.com, Москва, 19 марта 2018) 
Два больших штрафа, четыре номинальных защитника к концу матча - через 
это прошли "джокеры". 
Сегодня для "Йокерита" настал час икс. После двух поражений в Москве 
дружина Юкки Ялонена была обязана брать обе игры на своей площадке, 
чтобы сохранялись неплохие шансы на выход в следующий раунд. При каждом 
удобном случае любят вспоминать камбэк СКА в серии с московскими 
"армейцами", но такие истории уникальны. 
И перед матчем положительный для "джокеров" исход не считался 
фантастикой. В регулярном чемпионате финны обыграли на "Хартвалл-Арене" 
нынешнего соперника со счетом 4:0. Годом ранее команды боролись между 
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собой в четвертьфинале Западной конференции, и тогда в Финляндии оба 
матча завершились за пределами основного времени. 
Безусловно, фаворитом к отчетной встрече вновь подходили москвичи. Однако 
"Йокерит" прибавляет от игры к игре, моменты у ворот Ильи Сорокина 
возникали. После второго поединка в серии уже приходится говорить не о силе 
"армейского" коллектива, а о том, что вратарская позиция в ЦСКА в полном 
порядке. В первом раунде голкипер москвичей вступал в игру реже. И то, что в 
первых двух звеньях "Йокерита" нет изменений относительно предыдущего 
поединка, говорит о том, что тренерский штаб удовлетворен действиями своих 
нападающих в атаке, пусть и нет ни одной заброшенной шайбы за шесть 
периодов. 
В планы "шутов" не входила игра на встречных курсах. Поэтому в начале 
встречи ЦСКА предсказуемо ощутил себя хозяином положения и сразу 
захватил инициативу. "Йокерит" атаковал малыми силами, понимая, что, 
раскрывшись в игре против "армейцев", можно закончить так же, как "Спартак". 
Игровое превосходство гостей не выливалось во что-то значимое. Да, Кирилл 
Капризов мог забить быстрый гол. Но не возникало повода по-настоящему 
восхититься Карри Ряме. 
Финны терпеливо ждали своего шанса. Возник он на экваторе первого периода 
после удаления Артема Блажиевского. Значительную часть штрафа москвичи 
уверенно оборонялись, не давая даже расположиться в своей зоне. "Йокерит" 
все же улучил момент для опасного броска под конец большинства. Никлас 
Йенсен после передачи с пятака стрелял уже по пустым воротам, но зажечь 
красный свет за воротами Сорокина, не успевавшего переместиться, оказалось 
несбыточной целью. 
Ближе к концу первого периода не смог забить Ээли Толванен: молодой финн 
убежал в контратаку вместе со своим партнером, но пожадничал и бросил сам - 
не попал, не сумев настичь в гонке снайперов Виталия Кравцова из 
челябинского "Трактора". 
Круче Ничушкина. Их игра - лучшее, что есть сейчас в Кубке Гагарина 
Ээли Толванен и Виталий Кравцов - эти ребята скоро будут шуметь и в НХЛ. 
Два этих события разделило большинство "армейцев". Около минуты "шуты" 
играли втроем против пятерых соперников. Финны отыграли в меньшинстве 
достойно. Без остроты, безусловно, не обошлось. Но основная часть бросков 
сказалась лишь на статистике. 
Первый период запомнился очень большим количеством стыков, запредельным 
уровнем борьбы, как и полагается в плей-офф. Моментов же было немного, и 
такое развитие событий, наверное, больше устраивало хозяев. 
После перерыва стало понятно, что день отдыха пошел финнам на пользу. 
"Армейцы" не смогли перебегать своего оппонента, как это чаще всего 
случается. "Джокеры" подошли к матчу в хорошей физической форме.  
Москвичи ввязывались в грубую игру, которая больше на руку "Йокериту", 
прекрасно показавшему себя в неравных составах во время первого раунда. 
Только за десять с половиной минут от старта второго периода москвичи 
удалились трижды. До поры до времени ЦСКА успешно отбрасывался, 
допуская минимум бросков по своим воротам. Но удаление Андронова стало 
фатальным. И тут впору рассуждать о тренерском чутье Юкки Ялонена. Олли 
Палола, пропускавший предыдущую встречу и заменивший Йормакку в третьем 
звене, с убойной позиции поразил ворота гостей. За форвардом не уследил 
Алексей Марченк о, который оставил Палолу одного. Эта шайба стала первой 
для "Йокерита" в серии. Кстати, Илье Сорокину не хватило всего двух минут, 
чтобы побить рекорд Коскинена. 



 

 

Впервые по ходу этого плей-офф "армейцам" нужно было отыгрываться. Тут же 
последовало обоюдное удаление, но и в формате "4 на 4" ЦСКА создавал 
крайне мало. И все бы шло своим чередом, если бы Леписте не схлопотал 
неоправданные две минуты. После этого удаления любители хоккея опять 
вспомнили, что и у "Йокерита" крайне мастеровитый страж ворот. Добавил 
проблем своим коллегам Томми Кивисте оставивший партнеров втроем. Более 
того, защитник удалился до конца игры. А это значит, что сначала финнам 
пришлось в течение минуты защищаться в формате "3 на 5", а потом еще 
оставалось около четырех на оборону вчетвером.  
Полноценным удаление не получилось. В столкновении Киселевича и Хухталы 
Богдана признали виновным, и мы можем только догадываться, спасло ли это 
удаление финнов, уставших отбрасываться на протяжении четверти периода. 
На второй перерыв команды ушли при оптимальном для финнов счете. Однако 
неприятности "джокеров" удалениями во втором периоде не ограничивались. 
Очевидно, что гостей в раздевалке ждал серьезный разговор. И со старта 
заключительного отрезка они сразу обозначили свои намерения. Уже на второй 
минуте Михаил Пашнин броском от синей линии счет в матче сравнял. 
Все возвращалось на исходные позиции. Это утверждение коснулось не только 
счета, но и последовавшей грязи, пустившейся снова на лед. В раздевалку 
вслед за Кивисте отправился Йеспер Йенсен грубо атаковавший Сергея 
Шумакова которому впоследствии понадобилась медицинская помощь. В 
распоряжении финнов оставалось всего 4 номинальных защитника. 
Однако оборонялись они прекрасно. Реальных угроз было мало, а затем, как и 
в случае Кивисте, большинство "армейцев" прервалось собственным штрафом. 
Страсти полыхали. Только команды вышли играть в полных составах, как 
Капризов и О'Нилл отправились на скамью нарушителей. Редкий случай, когда 
штрафных минут по итогам трех периодов почти в два раза больше, чем 
бросков в створ. Часто ЦСКА перебрасывает оппонентов, иногда преимущество 
близится к двукратному, но сегодня вечер аномалий. Команды по 21 разу 
потревожили голкиперов за 60 минут. Этого времени не хватило, чтобы выявить 
сильнейшего. 
И как тут не вспомнить, что в предыдущих двух матчах на "Хартвалл-Арене" в 
рамках плей-офф побеждали "армейцы" за пределами основного времени. 
Овертайм начался с опасного эпизода у ворот Сорокина, но Илья не сплоховал. 
"Армейцы" ответили моментом Кирилла Капризова, который с близкого 
расстояния не смог переиграть Ряме. После чего вновь настало время 
удалений. Марченко, упустивший Палолу, мог стать антигероем встречи. Не 
случилось, штраф Алексея финны не использовали. Партнеры отстояли в 
меньшинстве, а затем создали хороший момент уже в равных составах. Ряме 
выручил. Моменты у ворот финна создавались чаще. Петров и все тот же 
Капризов свои шансы не реализовали. К кадровым проблемам "Йокерита", 
связанным с большими штрафами, добавлялось и то, что защитник Андерсен 
по каким-то причинам был сменен на Виртанена. 
Но хозяева преодолели все преграды. Матч с таким обилием удалений не мог 
завершиться в равных составах. "Джокеры" снова использовали численное 
преимущество, на этот раз реализовано удаление Андронова (за атаку вратаря, 
а до этого в Ряме пустил ледяную крошку Нестеров). Наброс от синей линии 
подправил Олли Палола, оформивший дубль и догнавший Кравцова в 
снайперской гонке. Шесть шайб стало на счету финского нападающего. 
"Йокерит" по ходу одной встречи прервал серию Сорокина и не дал "армейцам" 
в очередной раз выиграть в овертайме. Интрига в противостоянии сохраняется: 
2:1 в матче и 1-2 в серии.  



 

 

https://www.championat.com/hockey/article-3379729-jokerit-obygral-cska-i-sokratil-
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К заголовкам сообщений 

Палола расколдовал Сорокина. Первое поражение ЦСКА в текущем плей-
офф (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 19 марта 2018) 
ЦСКА впервые проиграл в нынешнем плей-офф, Олли Палола прервал сухую 
серию Ильи Сорокина - все о третьем матче полуфинала Западной 
конференции. 
Сорокин в погоне за рекордами 
Главной интригой третьего матча было то сможет ли голкипер ЦСКА Илья 
Сорокин побить сразу два рекорда и повторить один для плей-офф КХЛ. Сухая 
серия Сорокина составляла 182 минуты и 13 секунд, в отчетном матче он мог 
побить рекорд по продолжительности сухой серии за один плей-офф (215 
минут и 20 секунд Микко Коскинена в сезоне-2015/16 за СКА) и сухой серии в 
плей-офф вообще (225 минут и 13 секунд Петри Веханена в сезонах-2009/10 и 
2010/11 за "Ак Барс"). У молодого голкипера было уже пять "шатаутов" в этом 
плей-офф, еще один и он может повторить рекорд Андерса Нильссона в 
сезоне-2014/15 за "Ак Барс".  
Главные тренеры вновь внесли изменения в стартовые составы команд. У 
"Йокерита" вместо Расмуса Риссанена, Пекки Йормакки и Антти Пильстрема на 
лед вышли Еспер Енсен, Олли Палола и Мика Ниеми. Ворота также, как и во 
второй игре защищал Карри Ряме. Игорь Никитин оставил в запасе Михаила 
Науменкова, Игоря Ожиганова, Романа Любимова, Андрея Кузьменко вместо 
них сыграли Артем Блажиевский, Артем Сергеев, Джефф Плэтт, Кирилл 
Петров.  
В первом периоде, как и в предыдущих матчах лучше действовала команда из 
Москвы. "Армейцы" чаще угрожали воротам соперника, больше владели 
шайбой, но не смогли воспользоваться шансом "пять-на-три". Главные события 
развернулись во втором периоде. ЦСКА трижды нарушал правила, а хозяева 
смогли воспользоваться своим шансом. Олли Палола сыграл на добивании 
после броска Эли Толванена. Сухая серия Сорокина остановилась на отметке 
213 минут и 51 секунда, до первого из рекордов ему не хватило полторы 
минуты.  
До конца второй трети игры хозяева подарили гостям отличный шанс 
отыграться, защитник Томми Кивисте был удален до конца игры за удар Плэтта 
клюшкой между ног. Первую минуту ЦСКА играл еще в двойном большинстве, 
но затем Богдан Киселевич своим удалением подравнял составы. Лидировала 
финская команда недолго, в начале третьего периода Ряме не справился с 
дальним броском Михаила Пашнина. Чуть позже арбитры удалили до конца 
матча Енсена за силовой прием против Сергея Шумакова, который получил 
травму.  
Москвичи не смогли воспользоваться этой возможностью, и игра перетекла в 
овертайм. В прошлом сезоне команды встречались в первом раунде, и три 
матча из четырех завершались за пределами основного времени игры. Хозяева 
дважды смогли сыграть в большинстве в дополнительное время, и 
использовали вторую попытку - Палола удачно подставил клюшку после 
дальнего броска. 

https://www.khl.ru/news/2018/03/19/384062.html 

К заголовкам сообщений 
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Андрей Назаров: "Нижнекамск идет курсом Пхенчхана" (Russia-hockey.ru, 
Москва, 19 марта 2018) 
Главный тренер "Нефтехимика" - о планах своей команды и победе дочернего 
клуба МХЛ "Реактор" над "Стальными лисами", для Russia-Hockey.ru  
ШАФИГУЛЛИН И ХАФИЗОВ ПЕРЕДАЛИ ИМПУЛЬС ИЗ КХЛ  
- Прежде всего хотел бы поздравить наш фарм-клуб "Реактор", тренерский 
штаб Вячеслава Касаткина и весь Нижнекамск с победой в первом раунде 
розыгрыша Кубка Харламова, - начал 43-летний специалист. - В решающем 
матче в Магнитогорске наша молодежь показала характер и, постоянно 
отыгрываясь, в овертайме выбила из розыгрыша одного из лидеров Восточной 
конференции.  
Внимательно следил за выступлениями "Реактора" и очень рад, что команду 
вели за собой Булат Шафигуллин и Тимур Хафизов, в решающем матче 
организовавшие все три гола клуба. Оба завершали сезон в "Нефтехимике", 
выходили на лед в серии с "Трактором" - и, получается, передали нашей 
команде МХЛ импульс из взрослого хоккея.  
- В этом сезоне в "Нефтехимике" вы привлекали и других хоккеистов из 
"Реактора".  
- Надеюсь, что со второго этапа - в серии против чемпионов Восточной 
конференции "Мамонтов Югры" - "Реактору" сможет помочь и другой форвард 
"Нефтехимика" Рафаэль Бикмуллин, прогресс которого в этом сезоне тоже 
очевиден. Кстати, если бы не травма, то Бикмуллин был бы способен хорошо 
провести и розыгрыш Кубка Гагарина.  
В обороне "Нефтехимика" стремительно прогрессирует другой воспитанник 
"Реактора" - Камиль Фазылзянов, но, к сожалению, помочь в розыгрыше Кубка 
Харламова он уже не сможет.  
НАБИУЛЛИН И Ко ЗАСЛУЖИЛИ ПРИГЛАШЕНИЕ В ЛАГЕРЬ "НЕФТЕХИМИКА"  
- Кто из игроков "Реактора" в плей-офф МХЛ-2018 делает заявку на попадание 
в "Нефтехимик"?  
- Фамилии уже названы, но я готов отметить игру и автора золотого гола Булата 
Набиуллина, и многих других юниоров. В предстоящем сезоне КХЛ курс 
"Нефтехимика" на воспитание молодых хоккеистов будет продолжен. Считаю, 
что в этом плане Нижнекамск - один из пионеров КХЛ.  
- Не является ли этот курс рискованным, ведь в КХЛ всем прежде всего нужен 
результат?  
- В прошедшем сезоне у нас выстрелила целая группа нижнекамских 
воспитанников, а звено Шафигуллин - Якимов - Бикмуллин для многих в городе 
стало откровением. Уверен, что и в следующем сезоне подтвердим такой курс 
результатом. Более того, этот курс будем только усиливать.  
- Почему?  
- Ответ очень простой: Олимпиада, где решающие голы забили Гусев и 
Капризов, показала, что молодым мы обязаны доверять.  
Поэтому пожелаю юным нижнекамцам успеха и во втором раунде розыгрыша 
Кубка Харламова. И уже сейчас могу сказать, что подавляющее большинство 
игроков "Реактора" увидим в июне в специальном молодежном лагере 
"Нефтехимика". Так что молодежь Нижнекамска получает уникальный шанс 
побороться за свое профессиональное будущее.  

http://russia-hockey.ru/articles/nazarov/nizhnekamsk_idet_kursom_phenchkhana/ 

Похожие сообщения (2): 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 19 марта 2018 

• БезФормата.Ru Омск (omsk.bezformata.ru), Омск, 19 марта 2018 

http://russia-hockey.ru/articles/nazarov/nizhnekamsk_idet_kursom_phenchkhana/
http://www.hawk.ru/news/30444/
http://omsk.bezformata.ru/listnews/nizhnekamsk-idet-kursom-phenchhana/65639641/


 

 

К заголовкам сообщений 

Сушинский будет лично информировать Буркова о делах "Авангарда" 
(РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 19 марта 2018) 
Нового президента омского клуба сегодня официально представили врио 
губернатора области. Они договорились плотно взаимодействовать.  
Сегодня, 19 марта, состоялась рабочая встреча врио губернатора Александра 
Буркова с заместителем гендиректора ПАО "Газпром нефть", председателем 
совета директоров ХК "Авангард" Александром Дыбалем. Он представил главе 
региона нового президента омского клуба Максима Сушинского. К своим 
обязанностям легендарный "Су-33" приступает завтра, 20 марта. 
omskportal.ru  
Как выяснилось, в минувшую субботу, 17 марта, Бурков и Дыбаль по телефону 
согласовали его кандидатуру на пост президента "Авангарда". Спустя два дня 
Дыбаль прилетел вместе с Сушинским в Омск, чтобы лично представить его 
главе региона. Самолет, на котором добирались руководители клуба, попал в 
снежную бурю и совершал вынужденную посадку в Новосибирске. 
- О спортивной политике клуба, ее изменениях и других делах президент 
"Авангарда" будет информировать вас лично, - сказал Дыбаль во время 
представления Максима Сушинского главе региона. 
Александр Бурков пожелал новому президенту хоккейного клуба вернуть 
"Авангард" на тот уровень, на котором была команда, когда он сам играл в ее 
составе. 
- Вы - человек известный на омской земле. Легенда. Решение назначить вас 
президентом хоккейного клуба одобрит большинство, однозначно, - заявил 
Бурков. - Безусловно, омичи рассчитывают на яркую и более результативную 
игру "Авангарда". Здесь надежды большие на вас и у меня, как руководителя 
региона, и у всех поклонников, болельщиков клуба. Все надеются на вас. Для 
нас очень важно, чтобы "Авангард" вышел на тот уровень, когда в нем играли 
вы и добивались впечатляющих результатов. Со своей стороны, мы готовы 
помогать вам в этом всем, чем можем. 
Сушинский и Бурков договорились на ближайшей встрече детально обсудить 
дальнейшее взаимодействие. После сегодняшнего знакомства они вместе 
отправились на площадку строительства хоккейной академии "Авангард".  

http://www.omskinform.ru/news/117149 

Похожие сообщения (9): 

• Омск Медиа (omsk.media), Омск, 19 марта 2018 

• Новости Омска (eto-omsk.ru), Омск, 19 марта 2018 

• Gorodskoyportal.ru/omsk, Омск, 19 марта 2018 

• Омская Губерния (mgpr.omskportal.ru), Омск, 19 марта 2018 

• Лента новостей Омска (omsk-news.net), Омск, 19 марта 2018 

• Gorodskoyportal.ru/omsk, Омск, 19 марта 2018 

• Лента новостей Омска (omsk-news.net), Омск, 19 марта 2018 

• БК55 (bk55.ru), Омск, 19 марта 2018 

• БезФормата.Ru Омск (omsk.bezformata.ru), Омск, 19 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Строительство омской академии ХК "Авангард" идет по плану (РИА 
Новости, Москва, 19 марта 2018) 
Строительство межрегиональной хоккейной академии ХК "Авангард" в Омске 
идет в соответствии с планом, после ввода в эксплуатацию центральный 

http://www.omskinform.ru/news/117149
http://omsk.media/news/obschestvo/73529-sushinskiy-budet-lichno-informirovat-burkova-o-delah-avangarda-novosti-obschestvo-omsk.html
http://eto-omsk.ru/news/politika/114442_sushinskiyi-budet-lichno-informirovat-burkova-o-de.html
http://gorodskoyportal.ru/omsk/news/official/43152382/
http://mgpr.omskportal.ru/ru/government/News/2018/03/19/1521464137878.html
http://omsk-news.net/other/2018/03/19/198791.html
http://gorodskoyportal.ru/omsk/news/polit/43153847/
http://omsk-news.net/politics/2018/03/19/198805.html
http://omsk.bezformata.ru/listnews/informirovat-burkova-o-delah-avangarda/65661354/


 

 

комплекс академии "Авангард" будет лучшим подобным объектом в России, 
сообщает пресс-служба правительства Омской области. 
Ход строительства комплекса в понедельник проинспектировали врио 
губернатора Омской области Александр Бурков, член правления "Газпром 
нефти", председатель совета директоров ХК "Авангард" Александр Дыбаль и 
новый президент клуба Максим Сушинский. 
Комплекс будет включать две ледовые арены - основную с трибунами на 1000 
зрителей и тренировочную, а также медцентр, три спортивных зала, пресс-
центр и административные помещения. Частью хоккейной академии также 
станет строящееся общежитие на 150 мест. 
ХК "Авангард", в который входят команды КХЛ и МХЛ, детско-юношеская школа 
и "Арена Омск", является крупнейшим социальным проектом компании 
"Газпром нефть". 
"Академия ХК "Авангард" объединит клубную систему хоккейного образования. 
Помимо центрального комплекса и хоккейного центра "Авангард" в Омске, в эту 
систему войдут 4 филиала академии, построенные на Ямале - главном 
нефтедобывающем регионе "Газпром нефти". Вся хоккейная подготовка 
академии будет объединена общей методикой, которая в настоящее время 
разрабатывается клубом", - отмечается в сообщении. 
"Мы рассчитываем, что академия станет точкой притяжения для талантливой 
молодежи не только из Омской области, но и других регионов - Сибири и Урала. 
Сегодня мы обсуждали, как будет функционировать академия, возможность 
участия омского хоккейного клуба в юниорской лиге. Наша школа "Авангард" 
сейчас в этой лиге не представлена. Потребуются дополнительные 
спонсорские средства, чтобы ребята могли играть еще и в юниорской лиге. Тем 
не менее, этот спортивный процесс необходим для того, чтобы раз в год с 
юного возраста они могли постоянно играть с соседними регионами, с 
командами сверстников", - привели в пресс-службе слова Буркова. 
В свою очередь, глава совета директоров ХК "Авангард" отметил, что с вводом 
в строй академии будет необходимо значительно расширить штат тренеров для 
детей и молодежи, способных работать на основе современных методик. 
"Наряду с затратами на содержание нового масштабного комплекса академии в 
Омске, это потребует увеличения финансирования детско-юношеского 
направления работы клуба. Мы к этому готовы и намерены активно развивать 
систему хоккейного образования, которая уже сейчас демонстрирует хорошие 
результаты. Почти половину главной команды "Авангарда" составляют 
выпускники омской хоккейной школы", - сказал Дыбаль. 
Бурков также пожелал новому президенту ХК вернуть "Авангард" на тот 
уровень, на котором была команда, когда Сушинский сам играл в ее составе. 
"Вы - человек известный на омской земле. Легенда. Решение назначить Вас 
президентом хоккейного клуба одобрит большинство однозначно. Безусловно, 
омичи рассчитывают на яркую и более результативную игру "Авангарда". Со 
своей стороны, мы готовы помогать Вам в этом всем, чем можем", - отметил 
врио главы региона.  

https://ria.ru/society/20180319/1516803267.html 

К заголовкам сообщений 

Герман Титов: "Хочу, чтобы хоккеисты "Авангарда" играли, как звено 
Ларионова" (Спорт экспресс, Москва, 19 марта 2018) 

https://ria.ru/society/20180319/1516803267.html


 

 

"Авангард" покинул Кубок Гагарина в первом раунде, уступив в драматичной 
серии "Салавату Юлаеву" (3-4). Главный тренер "ястребов" дал "СЭ" первое 
интервью после вылета из плей-офф. 
КОГДА БЫЛ ИГРОКОМ, ВИДЕЛ, КАК ОБРАЩАЮТСЯ С ВРАТАРЯМИ В НХЛ В 
ПЛЕЙ-ОФФ  
- У вас какое ощущение от серии с "Салаватом" осталось? - вопрос Титову. 
- Ощущение недосказанности. 
 Жалко, что мы не прошли дальше. Ведь команда выглядела достойно, 
показала хороший хоккей. Немного не хватило нам Анелева и Меньшикова, 
выбывших из-за травм. Они могли бы помочь "Авангарду" в последних играх. 
Плюс многие играли на уколах. Но в любом случае ребята молодцы. Боролись, 
старались. Кто-то должен был уйти с дороги. К сожалению, это оказались мы. 
- Эту серию считают украшением первого раунда. 
- По накалу, по разнообразности - все семь матчей получились своеобразными, 
- это очень хорошая серия. Лучшая серия была у нас. 
- Серия едва не установила рекорд результативности. 
- В первых матчах голов было очень много - это да. Наверное, мы 
присматривались друг к другу. На первую игру мы вышли неготовыми. И все 
равно ведь сумели сравнять счет, уступая 0:3! После этого ребята поверили в 
себя, что и отразилось на нашей атаке в следующих встречах. Несмотря на то 
что мы проиграли, у нас была куча положительных эмоций, и мы начали 
доказывать, что способны пройти дальше. 
- Веру в Фурха не потеряли в первом матче? 
- Нет-нет. Если в плей-офф начинать размениваться, бросаться из стороны в 
сторону, к хорошему это не приводит. В бытность игроком я видел, как 
работают вратари в плейофф НХЛ, как с ними обращаются. Как бы ты матч ни 
сыграл, первый номер есть первый номер. Мы с ним определились до плей-
офф. И у нас не было ни малейших сомнений на его счет. 
- Когда Скривенс появился в старте у "Салавата", вы обрадовались или 
наоборот? 
- Я больше за Фурха волновался. А со Скривенсом непонятно было. Он вроде и 
отдохнул, и в то же время был лишен игровой практики. Это могло сказаться. 
Но видно было, что это опытный вратарь, который много где поиграл и много 
что повидал. И "Салават" заиграл намного более раскрепощенно, когда его 
игроки увидели, что у них в воротах "вратарь". 
- Легионеров Уфы вам удалось притормозить, но совсем закрыть не удалось. 
Каков был план по наложениям помимо того, что вы старались выпускать 
первую пару защиты против них? 
- Мы старались тройку Стася постоянно выпускать против тройки Кемппайнена. 
Где-то получалось, особенно дома со своими сменами. На выезде - не всегда. 
Но мы изначально планировали, что против них персонально будут играть два 
звена: Стася и Семенова. Если не получалось выпустить первое, выпускали 
второе. Рассчитывали, что тройка Семенова заставит иностранцев 
защищаться. Когда хорошее звено накладывается на хорошее, у этой медали 
есть две стороны. С другой стороны, Кошелев, Семенов и Михеев хорошо 
обороняются. Плюс могли нагрузить тройку Кемппайнена. В защите старались 
выпускать опытную пару. Либо Медведева и Мартынова, либо Чудинова с 
Березиным. К сожалению, повторюсь, мы потеряли Анелева и Меньшикова. 
Играли совсем молодые парни: Назаркин, Минеев, Дервук. А последний вообще 
сыграл только один матч в регулярке. Сразу выйти в плей-офф - это тяжело. Но 
парни молодцы. 
- Ткачев и Бурдасов вас волновали? 



 

 

- Да там в целом сбалансированный состав. И Зубов - Лисин - классная связка. 
Ткачев, Бурдасов, Саюстов - это хорошие игроки, но все равно иностранцы на 
их фоне выделяются. Поэтому был план нагружать именно их. Играть 
агрессивно, в тот хоккей, который мне нравится. Защищаются они не очень 
хорошо. И нам было важно больше играть против них в атаке. 
 ГЛАВНАЯ СЛАБОСТЬ "САЛАВАТА" - ПОЗИЦИОННАЯ ОБОРОНА  
- Первый период первого матча стал шоком? 
- Был. Мы почему-то оказались совершенно не готовы. Хотя предпосылок к 
тому никаких не было. Где-то упустили нить. Но после первого периода мы 
серьезно поговорили - ребята вышли на лед уже с совсем другим настроем. И 
доказали, что ничего страшного в "Салавате" нет. 
- Мне сказали, что вы читали мой текст с "советами" "Авангарду" после первого 
матча. 
- Вы правильно сказали, что нужно агрессивнее играть в нападении. Заставить 
"Салават" обороняться. Закрыть тройку Кемппайнена и меньше удаляться. 
Особенно последнее. Только седьмой матч у нас получился 
дисциплинированным. А так дисциплина хромала. От большого желания и 
молодости. Удалялись на ровном месте. Плюс и по позиционному нападению я 
с вами был согласен. Мы в дальнейшем и старались играть широко. И, конечно, 
обязательным было присутствие на пятаке. Так что мы сказали, чтобы ребята 
поменьше играли в углах, лезли на ворота, на ближнюю штангу. 
- В первом матче у вас центры играли очень низко. Потом это изменилось. 
- Естественно, мы ребятам подсказали, что нужно играть по-другому. В 
принципе к четвертому-пятому матчу ни мы, ни "Салават" уже не могли ничем 
друг друга удивить. Тем интереснее было. Уже пошла битва характеров и 
нервов. Поиск слабостей, понятно, шел. Но главная слабость Уфы - 
позиционная оборона. Они очень много теряют шайбу и играют низко. Поэтому 
мы ребятам говорили, чтобы нападающие использовали защитников. Раз уж 
так низко. И чтобы защитники открывались не на дальнем пятаке, а ближе к 
синей и максимально широко. Чтобы была возможность нанести бросок. 
- В первом матче у вас в позиционной обороне творился какой-то кошмар. 
- Согласен. Очень пассивно оборонялись. Давали очень много времени 
соперникам, а легионерам "Салавата" только дай это время. Поэтому еще по 
ходу той встречи сказали ребятам, чтобы играли плотнее, давали меньше 
времени и быстрее накатывались на них, особенно на владеющего шайбой. 
Где-то получалось, где-то нет, но мы прибавляли в этом компоненте. Хотя это 
тоже не наш конек. 
- Вы предпочитаете зону или персоналку? 
- Зону. Но зону не совсем обычную. Мы попробовали, но мне не хватило 
времени внедрить ее. Мы хотели, чтобы у нас на любом участке поля было на 
одного игрока больше, чем у нападающих соперника. Если в углу играем "два в 
два" - чтобы третий подходил подбирать шайбу. Численное преимущество 
создавать на каждом участке. 
- Но в первом-то матче у вас защитников регулярно увозили от ворот, чистая 
ведь персоналка. 
- И это было неправильно. Видимо, ребята меня неправильно поняли. Мы не 
хотели играть персонально. И я всегда говорил защитникам, что они не должны 
подниматься выше "усов". Должны передавать друг другу, передавать 
нападающим. В дальнейшем это работало. 
- Стало ли для вас неожиданностью, что "Салават" в седьмом матче с третьего 
периода заиграл предельно агрессивно в атаке, применяя "3-2" и "4-1"? 



 

 

- Да, они стали по-другому играть. И где-то мы этот момент прозевали. 
Защитники первым движением должны были выводить шайбу. А центральные 
им помогать. 
ИНОСТРАНЕЦ ДОЛЖЕН БЫТЬ В ДВА РАЗА СИЛЬНЕЕ МЕСТНЫХ ИГРОКОВ  
- Лемтюгов и Пережогин не вписались в состав? 
- Это было мое решение. Оно было обдуманным. Может, оно было 
неправильным. Сейчас можно только рассуждать. Я не умаляю заслуг 
Пережогина и Лемтюгова, они классные игроки, но на тот момент я видел в 
составе других ребят. 
- Почему вдруг Березин выходил на полборта в большинстве? 
- Мы пробовали разные варианты во время перерыва. Этот показался 
перспективным. И у нас большинство было одним из лучших в первом раунде. 
Значит, сработало, значит, сделали все правильно. Мы этому компоненту 
уделяли очень большое внимание. 
- Как вы сделали из Петерссона кубкового игрока? 
- Мне все говорили, что он некубковый игрок. Но здесь все зависит от 
разговора, как найдешь контакт с игроком. Я очень много с ним разговаривал. 
Постоянно были с ним на связи. Видно, донес до него то, что хотел видеть. И он 
проникся атмосферой плей-офф. Объяснял ему, что он должен играть не 
только на себя, но и на команду и быть лидером. Как я говорю всегда, если 
иностранец приезжает - он должен быть минимум в два раза сильнее 
доморощенных игроков. Я-то поиграл за рубежом. И в Финляндии, и в НХЛ. И 
знаю, как спрашивают с иностранцев. Ты приехал что-то добавить, а не просто 
слиться с массой. 
- Удивляло, что вы выпускали нападающих в большинстве по тройкам. При том 
что одна тройка - полностью леворукая, а другая - полностью праворукая. 
- Смысл был в том, чтобы розыгрыш шел с разных сторон. Одни разыгрывали с 
правой стороны, другие - с левой. Пытались запутывать соперника таким вот 
образом. С тройкой Семенова выходил четвертый нападающий - Кугрышев. 
Чтобы соперник не смог привыкнуть к нашему большинству, действовали таким 
вот образом. Если с одной стороны разыгрываешь, соперник все равно 
привыкает. Элемент неожиданности. Я видел это так, и на тренировках у этих 
спецбригад все получалось. 
- "Шесть на три", как на последней минуте основного времени седьмого матча, - 
ситуация крайне нестандартная. При этом тайм-аута уже не было. Успели что-
то объяснить? 
- Я им накоротке сказал, чтобы трое были под воротами, а остальные три 
игрока зонтиком располагались. И бросали или набрасывали. С первого раза не 
пошло. Начали разыгрывать, варианты искать. А нужна была простота. Бросок 
с ходу. И 
копать под воротами. Шестой игрок в таких ситуациях никогда не помешает. 
Сработало. Помеха вратарю ведь была. 
 - Бросающего назначали? 
 - Чудинов и Петерссон должны были бросать. У них хороший бросок. Сказал 
ребятам, что эти двое должны завершать. 
 МЕДВЕДЕВ БЫЛ ВОЖАКОМ  
- Что пошло не так у Михеева, лучшего бомбардира в регулярке? 
- До сих пор ломаю голову. Потому что он был лидером. Больше всех забил. 
Там вся тройка целиком очень здорово играла, делала результат. Видимо, 
психологический момент. Видимо, та роль, которая была отведена ему в плей-
офф, не дала ему раскрыться. Давило на него, что он должен вести за собой 
команду. Не хватило раскрепощения. Если бы Михеев с этим справился, 



 

 

результат, думаю, был бы другим. Речь даже можно вести об их тройке 
целиком. Мы ждали от них большего. 
- Семенов удивил тем, что постоянно пытался лезть под кожу. 
- Я всегда ребятам говорил, что на пустом льду матчи не выигрываются. Нужно 
лезть, играть в тело, выводить соперника из себя, чтобы он нервничал. Нам это 
в какой-то степени удалось. Лидеры "Салавата" после первых двух-трех матчей 
стали меньше играть с шайбой, знали, что против них могут привести силовой 
прием. 
 - Что скажете о Медведеве? 
 - По игровым качествам Женя был одним из лидеров. Был лидером в 
раздевалке и на льду. Знаю, что он всего два очка набрал в этой серии, но все 
равно Медведев был вожаком. 
- Говорят, у него было важное мнение по поводу определения состава. По 
крайне мере раньше так происходило. 
- Нет, здесь была только моя прерогатива. Когда я только пришел в команду, 
поговорил с Женей. Мы расставили с ним все точки над i. Никаких трений у нас 
во время моей работы в "Авангарде" не было. Каждый в команде должен был 
заниматься своим делом. Да, мы постоянно разговаривали, но не 
советовались. 
- Если бы Сундстрем провел весь сезон, насколько лучше мог сыграть? 
- Потенциал Сундстрема был виден, но то, что ему не хватало игровой 
практики, было заметно. Даже когда был олимпийский перерыв, он с нами не 
тренировался в полную силу. Ему в последних матчах и не хватило сил. 
Первые встречи с "Салаватом" играл больше на эмоциях. В последних играх 
ожидали от Сундстрема большего. Травма, полученная в начале сезона, 
подкосила его. 
- Слышал, что Перселл удивлял ваш тренерский штаб мягкотелостью. 
- Да, честно, это было очень странно. Канадцы, как правило, действуют 
пожестче. У них в крови способность выходить и преображаться в решающий 
момент. Но Перселл этого был лишен. 
 - А что с Рау? 
 - Когда я пришел, посмотрел, что по статистике в прошлом сезоне он выглядел 
очень хорошо. Но тут все от коллектива зависит. Много размышлял на эту тему. 
Какой бы классный игрок ни был, ему всегда нужно время притереться к новой 
команде. В этом году у него не пошло, хотя видел, что парень выкладывался на 
сто процентов, болеет за результат. Но, конечно, ожидали от него большего. 
"АВАНГАРД" ПРЕДЛОЖИЛИ ВОЗГЛАВИТЬ 1 ЯНВАРЯ  
- Как вы справились с тем, что произошло под Новый год? 
- Для меня было полной неожиданностью то, что меня назначили. 29 декабря 
улетел из Омска к родителям отмечать Новый год, жена ко мне из Канады 
прилетела. А тут звонок 1 января с предложением возглавить "Авангард". Для 
меня это было очень почетно. Любой на моем месте согласился бы. Тяжело 
было в первую очередь в психологическом плане переключиться с 
молодежного хоккея на КХЛ. Мне нужно было раскрепостить и сплотить ребят, 
чтобы они чувствовали плечо друг друга. Когда я пришел в команду, 
чувствовалась в коллективе напряженность. Я начал со всеми разговаривать, и 
все стали раскрепощаться и играть друг за друга. Негатив исчез. Тренерскому 
штабу удалось сплотить ребят. 
- Какой стиль хотели прививать "Авангарду"? 
- У каждого стиля есть свои плюсы и минусы. Я за сбалансированный, чтобы 
команда была заточена на атаку и на оборону, чтобы было пять нападающих и 
пять защитников на льду, чтобы играли, как звено Фетисов - Касатонов - Крутов 



 

 

- Ларионов - Макаров. Чтобы этого достичь, нужно время. Я вырос на этом 
хоккее и хочу его видеть в своей команде. В тех клубах, где я работал, хотел 
донести этот стиль до ребят. Мы ведь в первую очередь для зрителей играем. 
Но над нынешним поколением очень довлеет результат, руководители хотят 
победы здесь и сейчас, поэтому стиль уходит на второй план. 
- Если бы вы начали работать условно в октябре, все могло пойти по-другому? 
- Думаю, многое бы пошло по-другому. У меня была бы возможность обменять 
игроков, если бы они меня не устраивали, и взять ребят, которые подходят под 
мое видение хоккея. 
 - Многие ли не подходили? 
 - Были игроки, которыми я был не очень доволен. Но не буду называть имена. 
Хотя кулак команды очень сплоченный. Он соответствует моим критериям. 
Если говорить о следующем сезоне, то, считаю, нужны точечные усиления. 
- Что пошло не так в конце регулярки? Конкретно в матче с "Сибирью". 
- Команда была закрепощенной, а "Сибирь" не давала нам забить голы, хотя у 
нас было очень много хороших моментов. С "Барысом" тоже сначала повели в 
счете, потом сникли и пропустили три шайбы. Но скажу, что при мне ребята 
играли по 60 минут, полностью отдавали себя. Всегда говорю хоккеистам: 
"Можно проиграть, важнее - как ты это сделал". У меня нет ни к кому претензий 
после седьмого матча с "Салаватом". Все ребята бились, но получилось как 
получилось. А проигрывать безвольно недопустимо. Не люблю безразличных 
людей, таких в моей команде не должно быть. 
- С вами обсуждали продление контракта? 
- Мы распустили игроков до 26 марта, после соберемся, и тогда будет уже ясно. 
Пока ничего не обсуждали. В седьмом матче проиграли в овертайме, все были 
расстроены. Но жизнь продолжается, я после серии поблагодарил ребят за 
плейофф. Сказал, что унывать нельзя, а нужно еще больше работать, чтобы 
добиться результата. 
 - А вы хотите остаться? 
 - Мне будет очень интересно продолжить работу. 
- Если вас оставят, многое в составе измените? 
- Нет. Нам нужны лишь точечные изменения. И ни в коем случае нельзя 
разбрасываться нашими игроками. У нас очень хорошая молодежь. В 
следующем году она будет еще сильнее, получив такой опыт. 
В принципе к четвертому-пятому матчу ни мы, ни "Салават" уже не могли ничем 
друг друга удивить. Тем интереснее было. Уже пошла битва характеров и 
нервов. Поиск слабостей, понятно, шел. Но главная слабость Уфы - 
позиционная оборона. 
Как я говорю всегда, если иностранец приезжает, он должен быть минимум в 
два раза сильнее доморощенных игроков. Я-то поиграл за рубежом. И в 
Финляндии, и в НХЛ. И знаю, как спрашивают с иностранцев. Ты приехал что-то 
добавить, а не просто слиться с массой. 

Похожие сообщения (2): 

• БезФормата.Ru Омск (omsk.bezformata.ru), Омск, 19 марта 2018 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 19 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Валерий Белов: Мы оказались неготовы к отъезду наших прошлогодних 
лидеров (Советский спорт, Москва, 19 марта 2018) 
Главный тренер "Витязя" Валерий Белов подвел итоги выступления команды в 
нынешнем сезоне. 

http://omsk.bezformata.ru/listnews/komanda-bilas-ni-k-komu-net/65640747/
http://www.hawk.ru/news/30442/


 

 

- Давайте вернемся к прошедшему чемпионату. Какую оценку поставите за него 
и себе и команде?  
 - Тут все просто. Задача не выполнена, значит - неудовлетворительно. В 
прошлом сезоне мы финишировали седьмыми в конференции и были, конечно 
мысли о том, что на этот раз удастся шагнуть и подальше, побороться в первом 
раунде... Но, к сожалению, не получилось. 
- Короткой фразой - почему?  
 - Короткой не получится, потому что причин несколько. Главная, как я уже 
говорил, - отъезд наших прошлогодних лидеров. К этому мы оказались не 
готовы. Четыре человека: Миро Аалтонен, Марио Кемпе, Харри Сятери и Якуб 
Ержабек отправились в НХЛ. Это те люди, которые определяли нашу игру. Да, 
ротация сегодня - обычное явление. Теряют команды и большее количество 
игроков. Но, повторюсь, в нашем случае это были игроки ключевые. И это стало 
проблемой. Времени для того, чтобы найти им полноценную замену, было 
мало.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1040254-valerij-belov-my-okazalis-negotovy-k-
ot-ezdu-nashih-proshlogodnih-liderov 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 марта 2018 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 19 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Белов: ХК "Витязь" проведет два товарищеских матча с московским 
"Динамо" (Р-Спорт, Москва, 19 марта 2018) 
Хоккеисты подольского "Витязя" завершат сезон-2017/18 двумя контрольными 
матчами против московского "Динамо" и товарищеской игрой с болельщиками, 
сообщил главный тренер подмосковного клуба Валерий Белов. 
"Запланированы два небольших сбора: первый завершим 24 и 31 марта в 
Новогорске двумя товарищескими матчами с "Динамо". Затем - недельная 
пауза и еще дней десять будем тренироваться на земле и на льду. Ну а 21 
апреля - традиционная игра с болельщиками, которой мы закроем сезон", - 
цитирует слова главного тренера "Витязя" Валерия Белова сайт КХЛ. 
В середине января "Витязь" потерял шансы попасть в плей-офф КХЛ и по 
итогам текущего сезона занял 11-место в Западной конференции. "Динамо" 
также не отобралось в кубковую восьмерку, заняв девятое место.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180319/1134326308.html 

Похожие сообщения (4): 

• Profi-news.ru, Москва, 19 марта 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 19 марта 2018 

• Каширский курьер (kashira.news), Кашира, 19 марта 2018 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 19 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Тренер "Витязя" Белов: Афиногенов, несомненно, готов провести еще 
сезон в КХЛ (Р-Спорт, Москва, 19 марта 2018) 
Хоккеист подмосковного "Витязя" Максим Афиногенов, которому в сентябре 
исполнится 39 лет, несомненно, полностью готов отыграть еще один сезон в 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), заявил главный тренер подольской 
команды Валерий Белов. 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1040254-valerij-belov-my-okazalis-negotovy-k-ot-ezdu-nashih-proshlogodnih-liderov
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1040254-valerij-belov-my-okazalis-negotovy-k-ot-ezdu-nashih-proshlogodnih-liderov
http://allhockey.ru/news/show/320289-Valerij_Belov_zadacha_na_sezon_ne_vypolnena_stavlju_nam_neudovletvoritel_no
https://www.khl.ru/news/2018/03/19/384023.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20180319/1134326308.html
https://profi-news.ru/sport/20180319/663852/
http://kashira.news/belov-hk-vityaz-provedet-dva-tovarishheskih-matcha-s-moskovskim-dinamo/
https://www.khl.ru/news/2018/03/19/384023.html


 

 

Максим Афиногенов выступает за "Витязь" с 2013 года. В нынешнем сезоне, в 
котором "Витязь" не смог пробиться в плей-офф КХЛ и финишировал на 11-м 
месте в таблице Западной конференции, форвард провел 47 матчей, в которых 
набрал 36 очков (16 шайб + 20 передач). 
"Готов ли Афиногенов провести еще один сезон? Несомненно. Если, конечно, 
он сам решит, что устал головой - другое дело. Тело у него готово. Но вообще - 
я не вижу, что Макс устал от хоккея. Уверен, что он еще сыграет", - приводит 
слова Белова официальный сайт КХЛ. 
Афиногенов начал карьеру в 1995 году в московском "Динамо", а с 1999 по 2009 
годы выступал в НХЛ за "Баффало Сейбрз". Сезон-2009/10 "Безумный Макс" 
провел в "Атланте Трэшерз", после чего вернулся в Россию и с 2010 по 2013 
годы играл за петербургский СКА. Является чемпионом мира 2008 года в 
составе сборной России.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180319/1134329660.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sport.ру, Москва, 19 марта 2018 

• Советский спорт, Москва, 19 марта 2018 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 19 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Нужно ли молодому вратарю "Магнитки" ехать в "Вашингтон"? 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 марта 2018) 
Нравится, как вице-президент "Металлурга" Геннадий Величкин говорит про 
своего вратаря Илью Самсонова. Мол, не понимаю, как он собирается 
пробиваться в состав, да там три-четыре вратаря в системе. Чувствуется, что 
человек вообще не следит за НХЛ и произносит аргументы, которые можно 
сказать про каждую команду. Факт же в том, что у "Вашингтона" вообще теперь 
нет первого номера, так как оба голкипера из первой команды часто плывут, а в 
фарм-клубе "Херши" - никого достойного. Да и пример Александра Георгиева 
показывает, что достижимо все. Да, сейчас Георгиеву немного везет, ведь 
травмирован один из конкурентов, но в будущем он может потеснить и Хенрика 
Лундквиста. А "Металлург" совсем ничему не научила история с Евгением 
Малкиным. Они стараются найти какие-то посторонние аргументы, чтобы 
оставить хоккеиста в системе. Конечно, Самсонов должен ехать в "Вашингтон" 
сразу после окончания сезона, так как ему надо срочно прогрессировать, а не 
делить место с Василием Кошечкиным, у которого гигантская зарплата. 
Самсонов мог бы остаться, если бы в клубе сделали, как в ЦСКА. Доверили 
молодому, а второй номер был бы на подстраховке. Но в Магнитогорске так не 
рискуют. Там Кошечкин будет играть еще несколько лет. 
ВЫБОР  
Самое интересное сейчас происходит в "Авангарде", где Максим Сушинский 
определяется со спортивным и тренерским штабом на будущий сезон. И надо 
сказать, что слухи приходят не самые лучшие. Имена называть смысла нет, но 
давайте я попытаюсь объяснить это на своем примере. Допустим, я выбираю 
машину определенной марки, а среди нее ищу модель, которая бы подходила 
мне идеально. Смотрю на мощность, четко понимаю, какие задачи собираюсь 
решать. Но я выбираю в рамках одной фирмы, не рассматривая какие-то 
поддержанные модели сомнительных производителей или "самоделки". У меня 
даже нет таких пунктов в шорт-листе. В Омске же в разговорах называют таких 
кандидатов, что за голову хватаешься. Они просто не должны упоминаться при 

https://rsport.ria.ru/hockey/20180319/1134329660.html
https://www.sport.ru/hockey/Trener_Vityazya_Belov_Afinogenov_gotov_provesti_esche_sezon_v_KHL/article391778/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1040279-valerij-belov-afinogenov-nesomnenno-gotov-provesti-esche-sezon-v-khl
https://www.khl.ru/news/2018/03/19/384023.html


 

 

выборе менеджера такого серьезного клуба. Значит, Сушинский не понимает, 
что делает. И это страшно. Говорят, что уже на этой неделе все будет решено. 
ЧЕТВЕРТЬФИНАЛЫ МХЛ  
Два очень крутых матча состоялись вчера на "Востоке МХЛ". Плей-офф в этой 
лиге очень веселый и непредсказуемый. "Мамонты Югры" только в пятой 
встрече дожали "Ирбис", хотя в регулярном чемпионате выносили всех. Но в 
казанский клуб спустили ребят из ВХЛ, а тех хватило лишь на домашние 
встречи. По идее, клуб из Татарстана обладал более взрослым и опытным 
составом, но все-таки уступил. В напряженной встрече финалист прошлого 
сезона "Реактор" прошел "Стальных лис", хотя в Магниитогорске у хозяев было 
тотальное преимущество. Но в овертайме крепче нервы оказались у 
нижнекамцев. Уже в середине недели "Спартак" сыграет со СКА-1946, 
"Локомотив" не сможет рассчитывать на Григория Денисенко из-за того, что его 
подняли в главную команду, а ведь их молодежке встречаться с крепким 
"Динамо" из Санкт-Петербурга. И это будет последний раунд, когда клубы 
играют в рамках одной конференции. На Востоке будет суперинтересное 
противостояние между "Авто" и "Белыми медведями", а "Реактор" сразится с 
"Мамонтами". Постарайтесь не пропустить ни одного матча, хотя они по старой 
российской традиции проходят в один день. 
ТРАВМА КУЗНЕЦОВА  
Евгений Кузнецов пропустил ночной матч с "Филадельфией" и вряд ли примет 
участие в ближайших играх команды. Характер повреждения не называется, но, 
кажется, что это рука. В клубе рассчитывают, что один из самых талантливых 
центров восстановится до плей-офф, но мы должны думать о том, готов ли он 
будет к чемпионату миру. Судя по тому, как играет команда, в плей-офф она не 
задержится, а если Евгений не сможет восстановиться к первому раунду, то 
игроки освободятся еще до третьего этапа Евротура. Но будет ли готов 
Евгений? На самом деле, терять Кузнецова совершенно не хочется, так как на 
уровне нынешнего мирового первенства он будет очень важен для команды. 
Малкина долго не будет, а сильней центров нет. Но и в "Вашингтоне", подписав 
мощный контракт с челябинцем, не будут счастливы, если он поедет на 
чемпионат мира не до конца здоровый. Впрочем, времени еще много, как до 
чемпионата мира, так и до плей-офф. Надеемся, что повреждение 
действительно легкое.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/nuzhno-li-molodomu-vrataryu-
magnitki-ehat-v-vashington-1385660/ 

Похожие сообщения (1): 

• Wi-fi.ru, Москва, 19 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

 
Кудашова сватают в "Динамо", Воробьев - нарасхват. Каких трансферов 
ждут в КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 19 марта 2018) 
Кто возглавит "Автомобилист" и где продолжит карьеру Филатов. 
Обозреватель "Чемпионата" Павел Панышев рассказывает о последних 
трансферных новостях и инсайдах в мире хоккея. Главные слухи связаны с 
тренерами. Совсем скоро может быть объявлено о нескольких громких 
назначениях. 
Кудашов - главный кандидат на пост тренера "Динамо" 
В начале апреля состоится совет директоров ХК "Динамо", на котором будет 
принято решение относительно будущего Владимира Воробьева на посту 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/nuzhno-li-molodomu-vrataryu-magnitki-ehat-v-vashington-1385660/
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главного тренера клуба. Уже сейчас ясно, что специалист, чья работа по итогам 
нынешнего сезона признана неудовлетворительной, не будет руководить 
командой в следующем хоккейном году. Скорее всего, Воробьев покинет 
систему клуба. Существует вариант, при котором тренер вернется к привычной 
для себя должности ассистента. 
Главным кандидатом на пост наставника москвичей является Алексей Кудашов 
прекрасно знакомый динамовским болельщикам еще как игрок бело-голубых. 
Одной из главных задач Кудашова будет кропотливая работа с талантливой и 
прогрессирующей динамовской молодежью. Специалист отлично справлялся с 
этим в "Атланте" и "Локомотиве". Но и за результаты с Кудашова спросят. Тем 
более что бюджет динамовцев будет увеличен. 
Фастовский останется в "Сибири" 
Некоторые новосибирские болельщики выражали озабоченность по поводу 
того, почему контракт с генеральным менеджером "Сибири" до сих пор не 
продлен. Многие спрашивали, останется ли Кирилл Фастовский в клубе? 
Спешим их успокоить: Фастовский точно остается. В ближайшее время будет 
официально объявлено о продлении контракта с управленцем, при котором 
клуб переживал как моменты счастья, так и периоды разочарования. 
Но при том бюджете, которым располагают новосибирцы, результаты 
Фастовского на столь ответственном посту можно признать 
удовлетворительными. Тревожит лишь одно: "Сибирь" не попала в плей-офф 
во второй раз подряд. Думается, сам Фастовский сделал для себя 
определенные выводы. Прежде всего ему нужно признать ошибку с 
назначением Павла Зубова главным тренером. Куда более сильному и 
опытному Владимиру Юрзинову разгребавшему ошибки Зубова, не хватило 
совсем чуть-чуть, чтобы затащить сибиряков в восьмерку на Востоке. 
В Илье Воробьеве заинтересованы все 
Вот уж кто точно не останется без работы, так это Илья Воробьев. По моей 
информации, у Воробьева на руках сразу несколько серьезных предложений. 
Сын мэтра отечественного тренерского цеха может сменить Владимира 
Крикунова на посту главного тренера "Автомобилиста". С финансами в 
Екатеринбурге все в порядке, поэтому никаких проблем с комплектованием 
команды не возникнет. 
До сих пор рассматривают кандидатуру Воробьева в Омске, а прежний 
президент клуба Владимир Шалаев выходил на специалиста с предложением 
сразу после увольнения Андрея Скабелки. Более того, предметный интерес к 
Илье Петровичу проявляют два клуба Западной конференции. Помимо 
Воробьева в шорт-листе "Автомобилиста" есть кандидатуры Алексея Кудашова 
и Петериса Скудры до сих пор раздумывающего, оставаться ли ему в 
"Торпедо". 
"Адмирал" ищет замену Леонтьеву 
Серьезно озадачены поиском нового главного тренера в "Адмирале". Олег 
Леонтьев исполнявший его обязанности сразу после ухода Андрея Разина 
останется главным только в том случае, если руководству "моряков" не удастся 
договориться с другими кандидатами. Основными претендентами на вакантную 
должность являются Вячеслав Буцаев и Сергей Светлов. Переговоры 
затягиваются из-за разногласий сторон в денежном вопросе. "Адмирал" 
предлагает деньги, не соответствующие запросам и амбициям серьезных 
тренеров. 
Бывальцев завален предложениями 
Если у партнера и друга Алексея Бывальцева Олега Ли еще год контракта с 
"Амуром", то соглашение самого Бывальцева заканчивается 30 апреля. 



 

 

Форварда буквально заваливают предложениями. Особую настойчивость 
проявляют в московском "Динамо" и магнитогорском "Металлурге", чьим 
воспитанником хоккеист является. С большой долей вероятности Бывальцев 
покинет Хабаровск, так как "тигры" вряд ли смогут повторить условия, которые 
будут созданы игроку со стороны топ-клубов. Существует вероятность, при 
которой вместе с Бывальцевым из "Амура" уйдет и Ли. Хоккеисты хотят 
продолжить играть в связке. 
Филатов может продолжить карьеру в "Сибири" 
Нападающий Никита Филатов точно покинет "Нефтехимик". Контракт хоккеиста 
с нижнекамцами заканчивается 30 апреля 2018 года и не будет продлен. 
Основным претендентом на Филатова является "Сибирь", которой нынче 
руководит Владимир Юрзинов-младший. Юрзинов работал с Филатовым в 
"Салавате Юлаеве", сумел найти подход к талантливому игроку и не прочь 
поработать с Никитой в Новосибирске. Сам хоккеист тоже положительно 
отзывался о совместной работе с Юрзиновым. По моей информации, между 
игроком и клубом уже существует предварительная договоренность, но 
официально все будет объявлено только 1 мая. 
Многие спрашивали, останется ли Кирилл Фастовский в клубе. Спешим их 
успокоить: Фастовский точно остается.  
Карт-бланш Сушинского 
Новый президент "Авангарда" Максим Сушинский получил полный карт-бланш 
от высшего руководства клуба. Сушинский будет подбирать себе помощников, 
заниматься тренерским вопросом, селекцией и окружать себя теми людьми, 
которыми посчитает нужным. Скорее всего, вслед за Владимиром Шалаевым 
систему "ястребов" покинет его сын Виктор, занимающий пост генерального 
менеджера, а также главный тренер Герман Титов. На пост наставника омичей 
претендуют сразу несколько серьезных кандидатов, среди которых Илья 
Воробьев и Петерис Скудра. Поговаривают, что Шалаев-старший, уходя с 
должности президента, на взаимовыгодных условиях договорился о том, чтобы 
его сын продолжил работу в "Авангарде". Только такой расклад может спасти 
младшего Шалаева от увольнения. Сушинский в его услугах не заинтересован. 
Контракт Квартальнова 
Как уже ранее сообщал "Чемпионат", контракт главного тренера Дмитрия 
Квартальнова с "Локомотивом" продлен еще на сезон. Официально об этом 
руководство "железнодорожников" пока не объявляет, так как хочет дождаться 
окончания плей-офф. Однако все вопросы и детали давно урегулированы. 
Российский специалист продолжит работу в ярославском клубе на следующий 
год.  

https://www.championat.com/hockey/article-3379223-glavnye-transfernye-sluhi-i-
insajdy-v-khl.html 

К заголовкам сообщений 

 
Скудра: слухи о моем уходе из "Торпедо" - бред, решение пока не принято 
(Чемпионат.com, Москва, 19 марта 2018) 
Главный тренер "Торпедо" Петерис Скудра опроверг появившуюся в СМИ 
информацию о том, что он точно покинет клуб. 
"Да нет, откуда? Я не знаю, что это за бред. Пока решение не принято. Даже 
скорее я остаюсь, чем ухожу. Все решится на собрании", - сказал Скудра в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым. 

https://www.championat.com/hockey/article-3379223-glavnye-transfernye-sluhi-i-insajdy-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/article-3379223-glavnye-transfernye-sluhi-i-insajdy-v-khl.html


 

 

Латвийский специалист возглавил "Торпедо" перед сезоном-2013/14 и 
неизменно выводил команду в плей-офф, один раз пройдя во второй раунд. В 
сезоне-2017/18 "Торпедо" заняло пятое место в Западной конференции и 
проиграло в первом раунде "Локомотиву" со счетом 0-4. 

https://www.championat.com/hockey/news-3379391-skudra-sluhi-o-mojom-uhode-iz-
torpedo---bred-reshenie-poka-ne-prinjato.html 

Похожие сообщения (2): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 19 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

Экс-игрок "Детройта" Голубовский может стать генменеджером 
нижегородского "Торпедо" (Р-Спорт, Москва, 19 марта 2018) 
Бывший хоккеист "Детройт Ред Уингз" Ян Голубовский сообщил РИА Новости, 
что ведет переговоры с нижегородским "Торпедо" о назначении на пост 
генерального менеджера клуба. 
Голубовский завершил спортивную карьеру в 2013 году и в последнее время 
работал хоккейным агентом. В бытность игроком защищал в России цвета 
магнитогорского "Металлурга", петербургского СКА, ЦСКА, новосибирской 
"Сибири" и череповецкой "Северстали", а его последним клубом была "Рязань". 
Голубовский выступал за "Детройт" и клубы его системы с 1994 по 2000 годы. 
"Я действительно веду переговоры с "Торпедо". Но помимо Нижнего есть еще 
несколько клубов, где могу оказаться. В ближайшее время будет понятно, где 
буду работать. Думаю, до апреля все решится", - сказал Голубовский по 
телефону.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180319/1134327056.html 

Похожие сообщения (6): 

• Profi-news.ru, Москва, 19 марта 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 19 марта 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 марта 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 19 марта 2018 

• Sport.ру, Москва, 19 марта 2018 

• 365 дней (365news.biz), Москва, 19 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

 
Трансферы клубов  

 
Импорт. Новые легионеры для КХЛ (Sports.ru/tribuna, Москва, 19 марта 
2018) 
Сезон в Континентальной Хоккейной Лиге еще не закончен, в самом разгаре 
плей-офф, но многие команды уже отправились в отпуск, и теперь формируют 
составы на следующий сезон.  
Хоккейным болельщикам клубов КХЛ среднего и низкого достатка, не будем 
скрывать, всегда были и интереснее легионеры, приглашенные из Европы или 
АХЛ, ведь в них таится некоторая неизвестность, а сильные легионеры, уже 
играющие в КХЛ, как правило не по карману, или уже одной ногой в топ-клубах. 
Топ-клубы, однако, тоже не гнушаются прощупывать зарубежный рынок. 

https://www.championat.com/hockey/news-3379391-skudra-sluhi-o-mojom-uhode-iz-torpedo---bred-reshenie-poka-ne-prinjato.html
https://www.championat.com/hockey/news-3379391-skudra-sluhi-o-mojom-uhode-iz-torpedo---bred-reshenie-poka-ne-prinjato.html
http://www.hockey-world.net/khl/190602-peteris-skudra-slukhi-o-mojom-ukhode-iz-torpedo-bred-reshenie-poka-ne-prinyato
http://allhockey.ru/news/show/320285-Skudra_ya_skoree_ostanus_v_Torpedo_chem_uhozhu
https://rsport.ria.ru/hockey/20180319/1134327056.html
https://profi-news.ru/sport/20180319/663859/
http://allhockey.ru/news/show/320292-Golubovskij_mozhet_stat_general_nym_menedzherom_Torpedo
http://www.hockey-world.net/khl/190604-eks-igrok-detrojta-golubovskij-mozhet-stat-genmenedzherom-torpedo
https://www.sport.ru/hockey/Eks-igrok_Detroyta_Golubovskiy_mojet_stat_genmenedjerom_nijegorodskogo_Torpedo/article391773/
http://365news.biz/news/sport/36760-eks-igrok-detroyta-golubovskiy-mozhet-stat-genmenedzherom-nizhegorodskogo-torpedo.html


 

 

В этой статье мы рассмотрим несколько кандидатур, которые, возможно, 
засиделись в своих чемпионатах, и пригодились бы некоторым клубам КХЛ. 
Миика Койвисто  
Защитник, левый хват, 184 см/88 кг, 20.07.1990  
Сезон 2017-2018: "Кярпят" (Лиига) - 55 матчей, 10 голов + 29 передач, +26  
Защитник, которому еще после прошлого сезона приписывали вероятность 
появления в КХЛ, решил остаться в Финляндии, перейдя из "Юкурита" в 
"Кярпят", где лишь улучшил прошлогоднюю статистику. Универсальный 
защитник без явных слабых мест, имеет хорошее катание, атакующие навыки и 
при этом не забывает про оборону собственных ворот. Уже писалось об 
интересе к игроку со стороны московского "Динамо", и велика вероятность, что 
эти слухи не беспочвенны. 
Вероятность появления в КХЛ: 90%  
Вероятность успеха: 70%  
Шарль Бертран  
Вингер, правый хват, 185 см/94 кг, 05.02.1991  
Сезон 2017-2018: "Кярпят" (Лиига) - 55 матчей, 32 гола + 19 передач, +31  
Для КХЛ французские хоккеисты уже не в новинку - несколько лет отыграл в 
ЦСКА Стефан Да Коста. Бертран также имеет шансы повторить путь 
соотечественника. Уже несколько лет Шарль достаточно успешно выступает в 
финской Лииге, но крайний сезон стал для него настоящим прорывом. Бертран 
забросил 32 шайбы в 55 матчах и стал победителем гонки снайперов. Быстрый 
вингер с невероятным голевым чутьем и отличным кистевым броском, 
способный сыграть на обоих флангах. Контракт Шарля заканчивается в этом 
сезоне, и он вполне может сменить финскую прописку на КХЛовскую. 
Вероятность появления в КХЛ: 80%  
Вероятность успеха: 60%  
Кертис МакКензи  
Левый вингер, левый хват, 188 см/93 кг, 22.02.1991  
Сезон 2017-2018: "Техас" (АХЛ) - 45 матчей, 24 гола + 21 передача, +8  
МакКензи еще в прошлом году был завсегдатаем низших звеньев "Далласа" в 
НХЛ, однако в этом сезоне потерял место в составе и отправился в 
Американскую Хоккейную Лигу. В Техасе Кертис - настоящий лидер и идет по 
графику очко/игра, однако ему уже 27 лет, и шансов на полноценное 
возвращение в НХЛ, как и на что-то большее, чем 3-4 звено, практически нет. 
МакКензи - мощный игрок, любящий пользоваться своими габаритами для 
укрывания шайбы и силовой игры. Имеет очень хороший бросок и неплохое 
катание для своих габаритов. Может заинтересовать иностранные клубы КХЛ, 
но и в российских клубах может пригодиться определенным тренерам.  
Вероятность появления в КХЛ: 50%  
Вероятность успеха: 40%  
Мэтт Донован  
Защитник, левый хват, 185 см/93 кг, 09.05.1990  
Сезон 2017-2018: "Фрелунда" (СХЛ) - 55 матчей, 7 голов + 20 передач, +11  
Как и МакКензи, Донован имеет опыт выступлений в НХЛ на уровне одного 
почти целого сезона, в сезоне 2013-2014 Мэтт отыграл 52 матча за 
"Айлендерс", также были эпизодические появления в составе и в других 
сезонах. Но вот, после сезона 2015-2016, Доновану надоело метаться меж двух 
огней, он решился и уехал в Европу, в шведскую "Фрелунду". Первый 
скомканный сезон вполне можно списать на адаптацию к европейскому хоккею, 
однако в прошедшем сезоне Донован стал одним из лидеров "Фрелунды". 
Донован характеризуется как защитник, способный помочь своей команде на 



 

 

обоих концах площадки, имеющий не только отличные атакующие навыки, но и 
ответственно отрабатывающий в обороне. Быстр и физически силен, любит 
силовую игру.  
Вероятность появления в КХЛ: 60%  
Вероятность успеха: 50%  
Якуб Лев  
Вингер/центр, правый хват, 188 см/98 кг, 06.12.1990  
Сезон 2017-2018: "Витковице" (Чешская Экстралига) - 52 матча, 19 голов + 16 
передач, +5  
Единственный игрок в списке, играющий в Чешской Экстралиге. Обычно 
чешский чемпионат рассматривают, как более слабый по сравнению с Лиигой и 
СХЛ, однако и здесь находятся интересные игроки. Один из них - Якуб Лев. Уже 
несколько лет Якуб держит уровень, а в последние сезоны стал практически 
постоянным игроком сборной Чехии на Евротуре. 19 голов в прошедшем сезоне 
Экстралиги для него также новая планка. Мощный силовой форвард с хорошим 
катанием и отличным броском, во многом похожий на уже упоминавшегося 
Кертиса МакКензи, но более адаптированный к европейскому хоккею.  
Вероятность появления в КХЛ: 30%  
Вероятность успеха: 50%  
Это далеко не все игроки, которых стоит рассмотреть. Если статья будет 
интересна аудитории, обязательно выйдет продолжение. Спасибо за внимание!  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/aroundnhl/1624006.html 

К заголовкам сообщений 

Агент Слепышева подтвердил заинтересованность "Салавата Юлаева" в 
возвращении хоккеиста (ТАСС, Москва, 19 марта 2018) 
Уфимский "Салават Юлаев" заинтересован в возвращении в клуб нападающего 
Антона Слепышева, выступающего в Национальной хоккейной лиге (НХЛ) за 
"Эдмонтон". Об этом ТАСС сообщил агент игрока Станислав Романов. 
"Салават Юлаев" действительно заинтересован в возвращении Антона, - 
сказал Романов. - Но пока о конкретике рано говорить. Он сам будет принимать 
решение после завершения сезона". 
В Континентальной хоккейной лиге права на 23-летнего Слепышева 
принадлежат "Салавату Юлаеву". Он был задрафтован новокузнецким 
"Металлургом" в 2011 году под общим первым номером. В 2013 году 
нападающий перешел в уфимский клуб, за который провел 142 матча, забросив 
23 шайбы и сделав восемь результативных передач.  

http://tass.ru/sport/5046284 

Похожие сообщения (5): 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 19 марта 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 19 марта 2018 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 19 марта 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 19 марта 2018  

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 19 марта 2018  

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/aroundnhl/1624006.html
http://tass.ru/sport/5046284
https://newsae.ru/sport/19-03-2018/agent_slepysheva_podtverdil_zainteresovannost_salavata_yulaeva_v_vozvraschenii_hokkeista/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_64242/
https://gazeta-margust.ru/agent-slepysheva-podtverdil-zainteresovannost-salavata-yulaeva-v-vozvrashhenii-khokkeista


 

 

Президент "Торпедо" У-К: условия договора с "Барысом" нас не 
устраивают (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 марта 2018) 
Президент "Торпедо" Усть-Каменогорск Николай Проскурин ответил на вопросы 
о договоре с "Барысом", а также о финансовых аспектах: 
- Все финансовые обязательства перед игроками выполняются в полном 
объеме. С главным тренером пересмотрим систему премирования, чтобы у 
хоккеистов был еще больший стимул. 
Насколько выгоден "Торпедо" договор о сотрудничестве с "Барысом" и будет ли 
он продлен?Условия договора, на которых мы сотрудничали с "Барысом", нас 
не устраивают. Будет ли он продлен - пока сказать не могу. 

http://allhockey.ru/news/show/320254-
Prezident_Torpedo_U_K_usloviya_dogovora_s_Barysom_nas_ne_ustraivajut 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.kz, Караганда, 19 марта 2018, "Условия договора нас не 
устраивают". Президент "Торпедо" - о сотрудничестве с "Барысом" 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Пиратыч из Владивостока мечтает выучиться на классного автослесаря 
(Kp.ru, Москва, 19 марта 2018) 
Человек и талисман хоккейного клуба "Адмирал" рассказал "Комсомолке", как 
он произвел фурор на президентских выборах 
Появление на избирательном участке во Владивостоке Пиратыча - талисмана 
клуба Континентальной хоккейной лиги - вызвало бурю эмоций у жителей 
Владивостока. Символ ХК "Адмирал " под номером 13 изрядно повеселил 
публику, чем и прославился за один день на всю страну. Как оказалось, 
Пиратыч прописан во Владивостоке. Поэтому маскот без проблем получил 
бюллетень и проголосовал наравне с земляками. 
Олег Савинов, а именно он выступает в роли Пиратыча, рассказал 
"Комсомолке" о своих мотивах: 
- Когда я пришел на участок, то все присутствующие сразу же заулыбались. 
Люди начали веселиться, у всех поднялось настроение. Это уже мои вторые 
выборы. В первый раз я проголосовал в 18 лет. А сейчас... просто хотел 
выразить свою гражданскую позицию. Подумал: почему бы это не сделать в 
костюме Пиратыча? Так я порадовал соседей по микрорайону и заодно привлек 
внимание к своей хоккейной команде, - рассказал Олег Савинов. 
Стоит отметить, что Олег больше полугода выступает в качестве талисмана 
"военных моряков". Молодой человек в настоящее время постигает профессию 
автослесаря в гуманитарно-техническом колледже. Карьеру маскота парень 
начинал в юниорском клубе "Тайфун". 
"До "Адмирала" я примерно год трудился маскотом юношеской команды 
"Тайфун". Когда же в клубе КХЛ освободилось вакантное место талисмана, то 
мне сразу же предложили работу. Согласился не раздумывая. А вообще в 
будущем планирую поработать автослесарем", - поделился о себе Пиратыч. 
В официальном Instagram-аккаунте хоккейного клуба "Адмирал" злые языки 
пошутили по поводу регистрации по месту жительства политически активного 
Пиратыча.  

https://www.dv.kp.ru/daily/26807/3842987/ 

К заголовкам сообщений 

http://allhockey.ru/news/show/320254-Prezident_Torpedo_U_K_usloviya_dogovora_s_Barysom_nas_ne_ustraivajut
http://allhockey.ru/news/show/320254-Prezident_Torpedo_U_K_usloviya_dogovora_s_Barysom_nas_ne_ustraivajut
https://www.sports.kz/news/usloviya-dogovora-nas-ne-ustraivayut-prezident-torpedo-o-sotrudnichestve-s-baryisom
https://www.sports.kz/news/usloviya-dogovora-nas-ne-ustraivayut-prezident-torpedo-o-sotrudnichestve-s-baryisom
https://www.dv.kp.ru/daily/26807/3842987/


 

 

Гудачек и Странски вызваны в свои сборные для подготовки к ЧМ-2018 
(Чемпионат.com, Москва, 19 марта 2018) 
Вратарь "Северстали" Юлиус Гудачек вызван в сборную Словакии для 
подготовки к чемпионату мира - 2018. Вызов в сборную Чехии получил 
нападающий череповецкой команды Матей Странски. Об этом сообщается в 
"твиттере" "Северстали". 
Словацкая команда проведет матчи Еврочелленджа в рамках подготовки к 
мировому первенству. Вратарь не попал в сборную на Олимпиаду. Ранее 
Гудачек сообщил, что, вероятнее всего, пропустит ЧМ-2018, так как в мае у него 
должен родиться ребенок. 
Гудачек провел 48 матчей регулярного чемпионата с процентом отраженных 
бросков 92 и коэффициентом надежности 2,24, а также сыграл четыре матча в 
плей-офф, где "Северсталь" уступила СКА в первом раунде (0-4). 
Странски впервые вызван в национальную команду Чехии. В 42 матчах за 
"Северсталь" в "регулярке" он набрал 12 (8+4) очков, в четырех играх плей-офф 
забил один гол.  

https://www.championat.com/hockey/news-3379111-gudachek-i-stranski-vyzvany-v-
svoi-sbornye-dlja-podgotovki-k-chm-2018.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 марта 2018 

К заголовкам сообщений 

 

 
 

https://www.championat.com/hockey/news-3379111-gudachek-i-stranski-vyzvany-v-svoi-sbornye-dlja-podgotovki-k-chm-2018.html
https://www.championat.com/hockey/news-3379111-gudachek-i-stranski-vyzvany-v-svoi-sbornye-dlja-podgotovki-k-chm-2018.html
http://allhockey.ru/news/show/320262-Gudachek_vyzvan_v_sbornuju_Slovakii_dlya_podgotovki_k_ChM_2018

